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Incognfta elettrodotto sul nuovopalazzetto
Il Comitato Città dell'Adda: il problema si supera mettendo mano al Pgt di Treviglio, ma i tempi sono stretti

L'incognita del nuovo elet-
trodotto della Tema sulla pos-
sibilità di realizzare il palaz-
zetto per il basket nell'area di
proprietà dei due comuni di
Treviglio e Caravaggio. «Un
problema — segnala il Comi-
tato Città dell'Adda — supera-
bile mettendo mano al Pgt di
Treviglio per cui però ci sono
tempi brevissimi».
A inizio febbraio Stefano

Mascio, presidente della Blu
Basket, la squadra di pallaca-
nestro di Treviglio, aveva
sciolto gli indugi indicando
che avrebbe cercato a Cara-
vaggio l'area per realizzare un
nuovo palazzetto da 8 mila
posti. La settimana successiva
il Comitato Città dell'Adda, al
lavoro dalla scorsa estate per

Rendering II nuovo palazzetto

individuare un tracciato dove
realizzare una nuova tangen-
ziale tra Treviglio e Caravag-
gio, aveva rilanciato con la
proposta di utilizzare quanto
rimane dell'area di proprietà
dei due comuni, acquistata
negli anni ̀6o. Un terreno de-
stinato a ospitare una poli-
sportiva mai realizzata così da
poter finanziare con gli oneri
la variante alla statale n.
«La nostra proposta —

spiega il portavoce del comi-
tato Roberto Fabbrucci —,
condivisa dal Gruppo Mascio
e da Treviglio e Caravaggio, ha
suscitato attenzione positiva
anche da parte del Comune di
Calvenzano. Il progetto entu-
siasma tutti, ora però la sfida
è operativa, cioè sui tempi

tecnici di poche settimane
che rimangono per proporre
eventuali varianti. Un impe-
gno urgente che abbiamo
chiesto all'ufficio tecnico del
Comune di Treviglio». La se-
conda città della provincia,
infatti, il 22 marzo ha adottato
la variante al Pgt e tra due me-
si porterà in Consiglio comu-
nale l'approvazione definitiva.
«Nell'area ci sono alcuni nodi
tecnici da risolvere — osserva
l'architetto Ezio Bordoni del
comitato —. Il principale è la
previsione di un elettrodotto
Tema da cui va tenuta una fa-
scia di arretramento. Se la li-
nea ad alta tensione corresse
accanto alla Brebemi non ci
sarebbe alcun problema, ma
pare che faccia una curva pro-

prio nei terreni della ex poli-
sportiva e un eventuale palaz-
zetto dovrà tenere una fascia
di rispetto». Per questo il co-
mitato chiede a Treviglio di
fare una verifica esatta sulla
possibilità di ospitare l'im-
pianto. «Poi andrà valutata —
aggiunge Bordoni — la consi-
stenza del terreno pubblico e,
nel caso non sia più sufficien-
te per il palazzetto, una va-
riante al Pgt per coinvolgere
altre proprietà private confi-
nanti. Occorre fare tutto in
pochi giorni in modo da poter
concordare un'osservazione.
Bisogna affrontare questa
pratica col cipiglio di un pro-
fessionista e di un imprendi-
tore e non con i tempi della
burocrazia».
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Basket Serie A2 - Il primo «referto rosa» per i biancoblu nell'orologio è arrivato con Nardò

Il Gruppo Mascio Treviglio si rilancia
e stasera sfida l'ambiziosa Apu Udine

di Stefano Rivoltella

TIF MA (rse) Il Gruppo Mascio Treviglio
tornato finalmente al completo dei suoi dieci
giocatori ha centrato la prima vittoria nella fase
ad orologio del campionato di serie A2. Sabato
al PalaFacchetti la squadra di coach Giorgio
Valli ha superato 76-62 i pugliesi della Hdl
Nardò grazie ad un ottimo approccio alla par-
tita (25-15 il primo parziale) e ad un quarto
finale in cui la difesa trevigliese ha concesso
solo 7 punti agli avversari. Che sia stata una
prestazione di squadra positiva, anche offen-
sivamente, emerge dal tabellino: i lunghi Tom-
maso Guariglia (13 punti) e Simone Barbante
(12), insieme all'esterno americano Terrell
Harris (11) hanno chiuso in doppia cifra, ma
tutti i dieci i giocatori nelle rotazioni di coach
Valli hanno messo punti a referto: buoni anche
i rientri sul parquet, dopo gli infortuni, per AI
Pacher (9 punti e 9 rimbalzi in quasi 30 minuti)
e per l'ala Federico Miaschi che nei 14 minuti
scarsi giocati ha realizzato 7 punti.
«La nostra squadra se è al completo cambia

volto, non è una equazione matematica ma
quasi... - commenta soddisfatto Luca Infante,
direttore sportivo della Blu Basket 1971 -. An-
che noi, come tutti, abbiamo i nostri limiti è
chiaro, ma quando ci sono tutti i giocatori, in
allenamento e in partita, la musica cambia.
Ora però teniamo i piedi per terra, conti-
nuiamo a lavora perché ci aspetta una partita
molto difficile sul campo di una delle "prime
della classe" nel girone Rosso com'è Udine».
Contro Nardò i biancoblu hanno confermato, a
livello difensivo, le buone prestazioni avute
anche nelle precedenti gare, purtroppo perse a
volte di stretta misura.

«Siamo solidi in difesa e si vede la mentalità
che si è creata nel gruppo dall'arrivo di Gior-
gio (coach Valli, ndr) - sottolinea Infante -. Lo
si era visto anche nelle sconfitte, tolta la gara
di Trieste dove abbiamo subito 86 punti, che
la difesa di squadra era migliorata e questo è
un bagaglio che ci dobbiamo portare anche
nelle prossime partite di questo gironcino. Il
nostro obiettivo adesso è "blindare" i playoff
(Treviglio è settima con 24 punti a +6 dalla
Luiss Roma, che è al nono posto, e ha una gara
da recuperare, ndr), poi vedremo in che po-
sizione arriveremo e che avversaria ci toc-
cherà nella post season».

Il turno pre-pasquale vedrà il Gruppo Ma-
scio aprire la settima giornata con l'anticipo di
stasera, venerdì - palla a due alle 20.45 con
diretta su RaiSport HD - al PalaCarnera contro
la Apu Old Wild West Udine dei tanti ex, dalla
panchina al parquet. «La partita di Udine sarà
un bel banco di prova per noi per misurarci
con una delle prime della classe nel girone
Rosso - presenta la sfida il diesse dei trevigliesi
-. Sono una squadra lunga, solida, costruita per
vincere, guidata in panchina da un ottimo
allenatore, che ai due ottimi stranieri, Clarke e
Delia, ha aggiunto il lungo Cannon tornato da
un lungo infortunio, giocatore che in A2 nelle
scorse stagioni ha dimostrato di essere de-
cisivo. Talento e qualità ci sono anche nel
pacchetto italiani con elementi come Caroti,
Monaldi, Ikangi, Gaspardo e Alibegovic. La
chiave tattica per noi sarà la difesa: se riu-
sciremo ad esprimerci come nell'ultimo quar-
to con Nardò, dove abbiamo concesso solo 7
punti ai pugliesi, limitando l'attacco di Udine,
poi in attacco dovremo restare attaccati alla
partita, confidando di recuperare una migliore
condizione dei giocatori appena rientrati dagli
infortuni».
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Al centro, il pla-
ymaker Luca vi-
tali si tuffa in di-
fesa per conten-
dere una palla
vagante ad un
avversario nel
match contro
Nardò; a destra,
íl direttore spor-
tivo Luca Infan-
te con il presi-
dente Stefano
Mascio
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Treviglio - L'elettrodotto di Tema potrebbe rendere inutilizzabile il terreno ipotizzato per la nuova casa del basket

Il PalaMascio è appeso ad un... cavo

II modellino del PalaMascio

TREVIGUO lipail L;elettrodotto
d i 'terna rischia di rendere vana
la proposta del Comitato «Città
dell'Adda» di costruire il nuovo
palaz-zetto dello sport in un ter-
reno pubblico di proprietà dei
Comuni di Treviglio e Cara-
vaggio. Il tracciato dell'alta ten-
sione, infatti, è stato deviato nel
bel mezzo dell'area rendendo-
lo di fatto inedificabile. E az-
zerando il valore del terreno
che è stimato attorno ai 4 mi-
lioni di euro.
  A PAGINA 7

A destra, in
rosso l'elettro-
dotto, in aran-
do la Brebemi:
proprio all'al-
tezza del terre-
no pubblico i
due tracciati di-
vergono; a sini-
stra il modelli-
no del nuovo
palazzetto pre-
sentato da Ste-
fano Mascio
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IL CASO «Città dell'Adda» ha scoperto che il tracciato dell'alta tensione è stato spostato rendendo inedificabile l'area

Nuovo Palazzettonelpubblico?
Arriva«min 1 » acca e e ettro otto

TR AGI1 (pal) La realiz- valco dell'autostrada e della poco conto perché l'area di bri del comitato hanno avu
zazione del nuovo palaz- Tav, il collocamento a sud proprietà dei due Comuni to a tal proposito un con-
zetto dello sport sul terreno delle due infrastrutture di ha un valore stimato di al- fronto con il vicesindaco di
di proprietà dei Comuni di sei piloni e poi il ritorno a meno 4 milioni di euro. «A Caravaggio Ivan Legra-
Treviglio e Caravaggio, è nord. prescindere se vada in por- mandi e, a Treviglio, con
proprio il caso di dirlo, è «Inizialmente - ha sot- to o meno il progetto del Silvio Cerea dell'ufficio
appesa a un filo. t o l i n e a t o l'architetto nuovo palazzetto - ha fatto Tecnico e con l'architetto
La proposta del Comitato Edoardo Conte , membro notare Roberto Fabbrucci, Riccardo Baruffi, proget-

«Città dell'Adda», apprez- del Comitato - pensavamo referente di Città dell'Adda tista del nuovo palazzetto
zata anche dal patron della che la deviazione fosse stata - sarebbe un danno eco- dello sport.
BluBasket Stefano Mascio, prevista a causa della vi- nomico per le due ammi- «Treviglio e Caravaggio
rischia infatti di restare solo cinanza del polo scolastico nistrazioni perché è chiaro devono chiedere a Terna i
su carta a causa della pre- Archimede, che si trova co- che, stando così le cose, su motivi per cui il tracciato è
senza dell'elettrodotto «Ter- munque a più di cento me- quel terreno non potrebbe stato modificato - ha di-
na» tra Chiari e Cassano che tri di distanza. Installando i essere costruito niente a chiarato l'architetto Ezio
passerà proprio in quella tralicci parallelamente alla causa della  presenza Bordoni - anche lui mem-
zona. E il cui tracciato è Brebemi a sud c'era co- dell'elettrodotto. Vorrem- bro del Comitato - Possibile
stato «inspiegabilmente munque lo spazio per rea- mo capire i motivi per cui è che nessuno si sia accorto
modificato», come sostiene lizzare il PalaSport. La cosa stata prevista questa devia- di niente? A prescindere dal
Città dell'Adda. I piloni strana è che il tracciato è zione. E anche i due Co- progetto del palazzetto,
dell'alta tensione corrono stato modificato e ora taglia munì dovrebbero porsi quella è un'area che può
infatti a nord dell'autostra- in diagonale il terreno, spo- questa domanda e correre essere sfruttata anche per
da Brebemi, tranne che per standosi anche più a sud di ai ripari celermente per evi- altro. Bisogna fare in fretta,
un breve tratto proprio a un centinaio di metri. E non tare una perdita economi entro il 20 maggio, prima
ridosso del terreno in que- se ne capisce il motivo». ca». che venga approvata la Va-
stione, che prevede lo sca- La questione non è di Nei giorni scorsi, i mem riante al Pgt».

Andrea Palamara
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IL CASO «Città dell'Adda» ha scoperto che il tracciato dell'alta tensione è stato spostato rendendo inedificabile l'area

Nuovo Palazzettonelpubblico?
Arriva«men 1 » accadell'elettrodotto

iilti0 ~'' (pa I) La realiz- valco dell'autostrada e della poco conto perché l'area di bri del comitato hanno avu
zazione del nuovo palaz- Tav, il collocamento a sud proprietà dei due Comuni to a tal proposito un con-
zetto dello sport sul terreno delle due infrastrutture di ha un valore stimato di al- fronto con il vicesindaco di
di proprietà dei Comuni di sei piloni e poi il ritorno a meno 4 milioni di euro. «A Caravaggio Ivan Legra-
Treviglio e Caravaggio, è nord. prescindere se vada in por- mandi e, a Treviglio, con
proprio il caso di dirlo, è «Inizialmente - ha sot- to o meno il progetto del Silvio Cerea dell'ufficio
appesa a un filo. t o l i n e a t o l'architetto nuovo palazzetto - ha fatto Tecnico e con l'architetto
La proposta del Comitato Edoardo Conte , membro notare Roberto Fabbrucci, Riccardo Baruffi, proget-

«Città dell'Adda», apprez- del Comitato - pensavamo referente di Città dell'Adda tista del nuovo palazzetto
zata anche dal patron della che la deviazione fosse stata - sarebbe un danno eco- dello sport.
BluBasket Stefano Mascio, prevista a causa della vi- nomico per le due ammi- «Treviglio e Caravaggio
rischia infatti di restare solo cinanza del polo scolastico nistrazioni perché è chiaro devono chiedere a Terna i
su carta a causa della pre- Archimede, che si trova co- che, stando così le cose, su motivi per cui il tracciato è
senza dell'elettrodotto «Ter- munque a più di cento me- quel terreno non potrebbe stato modificato - ha di-
na» tra Chiari e Cassano che tri di distanza. Installando i essere costruito niente a chiarato l'architetto Ezio
passerà proprio in quella tralicci parallelamente alla causa della  presenza Bordoni - anche lui mem-
zona. E il cui tracciato è Brebemi a sud c'era co- dell'elettrodotto. Vorrem- bro del Comitato - Possibile
stato «inspiegabilmente munque lo spazio per rea- mo capire i motivi per cui è che nessuno si sia accorto
modificato», come sostiene lizzare il PalaSport. La cosa stata prevista questa devia- di niente? A prescindere dal
Città dell'Adda. I piloni strana è che il tracciato è zione. E anche i due Co- progetto del palazzetto,
dell'alta tensione corrono stato modificato e ora taglia muni dovrebbero porsi quella è un'area che può
infatti a nord dell'autostra- in diagonale il terreno, spo- questa domanda e correre essere sfruttata anche per
da Brebemi, tranne che per standosi anche più a sud di ai ripari celermente per evi- altro. Bisogna fare in fretta,
un breve tratto proprio a un centinaio di metri. E non tare una perdita economi- entro il 20 maggio, prima
ridosso del terreno in que- se ne capisce il motivo». ca»- che venga approvata la Va
stione, che prevede lo sca- La questione non è di Nei giorni scorsi, i mem riante al Pgt».

Andrea Palamara

A destra, in
rosso l'elettro-
dotto, in aran-
cio la Brebemi:
proprio all'al-
tezza del terre-
no pubblico i
due tracciati di-
vergono; a sini-
stra il modelli-
no del nuovo
palazzetto pre-
sentato da Ste-
fano Mascio
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BASKET GIOVANILE

Il patron Stefano Mascio "saluta" il
progetto galassia Blu Academy
Non c'è stato un nuovo accordo con le dodici società che
gravitavano nell'orbita Blu Academy. Il comunicato del patron
della Blu Basket 1971

Pubblicato: 12 Aprile 2024 15:42













Dopo due anni dalla sua fondazione il progetto della

galassia Blu Academy, voluto dal Gruppo Mascio Blu

Basket 1971 e dal suo patron Stefano Mascio per lavorare

sul settore giovanile, è arrivato al capolinea. Ne ha preso

atto, con un comunicato, il presidente del sodalizio

cittadino che ha promesso che non smetterà di investire

per la pallacanestro giovanile del territorio e a giugno

presenterà un nuovo progetto.

Il progetto Blu Academy al capolinea

Un fulmine a ciel sereno per quanti non sono addentro alle

vicende dello sport giovanile. Il patron del Gruppo Mascio,

Stefano Mascio, presidente e main sponsor della Blu

Basket 1971 Treviglio, che milita nel campionato di A2, in

un comunicato stampa divulgato in mattinata ha, di fatto,

annunciato che il progetto legato alla galassia Blu Basket
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Academy terminerà a fine stagione. Nato due anni fa per

iniziativa della Blu Basket 1971 - che necessitava di

dotarsi di alcune formazioni giovanili per adempiere alle

normative federali sui campionati nazionali di

pallacanestro - il progetto della Academy è arrivato a

coinvolgere dodici società del territorio, tra la bergamasca

e il milanese, in una collaborazione sportiva ad ampio

respiro che ha permesso alla Academy di schierare

quattro formazioni (nella foto di copertina) - Under 19

Gold, Under 17 Eccellenza, Under 15 Gold e Under 14 Gold

- nei campionati Fip 2023/2024. Qualcosa, però, in seno

alle società che partecipavano al progetto - presieduto da

Emilio Mascio - deve essersi rotto se si è arrivati a oggi

con il comunicato diramato dal patron della Blu Basket

1971.

Il comunicato di Stefano Mascio

Ecco, si seguito, il comunicato firmato dal presidente

della Blu Basket 1971 Stefano Mascio riguardo al

progetto Blu Academy

"Con grande dispiacere apprendo che il progetto

legato alla galassia di società legate alla Blu

Basket Academy terminerà. Colgo l'occasione

per ringraziare tutte le realtà sportive per questi

due anni di cammino insieme e per aver provato

a realizzare un progetto dedicato a tutti i ragazzi

del territorio. Sono comunque soddisfatto di

questa esperienza fatta insieme: un cammino

importante che ci ha arricchito e ci ha fatto

conoscere in modo approfondito un territorio per

noi molto importante. Credo che sia prevalso

l’individualismo e la voglia di primeggiare.

Questi sentimenti hanno fatto in modo che

nessuno lavorasse per un unico progetto, per un

unico territorio. Paradossalmente, questa

situazione ha creato una lotta per difendere i

propri interessi da un nemico che alla fine non è

altro che noi stessi. Invito tutti a fare una

riflessione perché in questa situazione a pagarne

il prezzo più alto sono i nostri ragazzi, i nostri

figli. Il Gruppo Mascio continuerà ad investire nel
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progetto legato al basket che riguarda i giovani

del nostro territorio. La crescita e il lavoro fatto

in questi anni ci rende orgogliosi. In questa

stagione alcuni ragazzi cresciuti nelle nostre

squadre giovanili sono stati inseriti nel roster

della squadra in A2, a testimonianza del fatto

che il lavoro serio e professionale paga e

pagherà anche in futuro. Con maggiore maturità

ed esperienza, lavoreremo per far crescere la

grande famiglia della Blu Basket e a giugno

presenteremo un nuovo progetto con tante novità

legate ad una maggiore crescita dei nostri

giovani".

L'abolizione del vincolo sportivo nella nuova
normativa Fip

All'orizzonte della pallacanestro giovanile italiana c'è una

novità normativa importante, che stravolge quanto

accaduto sino ad oggi in tema di tesseramenti. Con la

conclusione della stagione sportiva 2023/2024 decadrà il

vincolo sportivo e ogni atleta di categoria giovanile potrà

liberamente spostarsi da una società all'altra. Lo ha

stabilito il Consiglio Federale della Federazione Italiana

Pallacanestro nella seduta del 20 marzo 2024. Di fatto,

viene meno il cosiddetto vincolo del "cartellino" per via del

quale una società interessata ad un giocatore, tesserato

per un'altra società, doveva trattare (anche

economicamente) con quest'ultima per ottenere il

trasferimento, in prestito o a titolo definitivo, dell'atleta. La

normativa che abolisce il vincolo sportivo ha confermato il

contributo NAS (che una società versa come premio di

formazione per un atleta che tessera, alla società con cui è

cresciuto cestisticamente), consentendo alle società la

possibilità di cedere il diritto al contributo NAS, attraverso

una trattativa privata tra società.
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L'impresa La squadra di Gasperini difende in maniera impeccabile e merita. Ora il calendario si complica

Atalanta, una storia mai vista
Liverpool, la vittoria più prestigiosa. in 117 anni. Ma la strada per la Champions èin salita
di Pietro serata

Atalanta conquista a Liverpool la vittoria
più prestigiosa dei suoi 117 anni di storia.

Vince 3-o ad Anfield con grande merito, per-
ché nessuno ha mai difeso cosi bene contro i
campioni di hlopp. II tecnico tedesco ha anche
cambiato l'assetto tattico iniziale, dal 4-3-3 al
4-2-3-1, e tante volte la posizione dei suoi gio-
catori in campo, ma i nerazzurri non hanno la-
sciato spazi: Un trionfo che va festeggiato; an-
che se, guardando al campionato, complica la
corsa per la Champions. Se l'Atalanta passerà il
turno, dovrà giocatela doppia semifinale a ini-
zio maggio, subito dopo il ritiraci della semifi-
nale di Coppa Italia a pav', a 2

Il popolo in trasferta

Il tifo e gli scali
impossibili
«Noi un po'
ci speravamo»
di ooiiat:ellaTtrafloaehl

I 1 i sono 'toscani, c'è chi ha
L. dovuto fare scali
impossibili, tra Manchestere
Genova. Gli oltre 2.100 tifosi
atalantini le hanno inventate
cotte per essere ad Anfield e
assistere a un'impresa che
appariva impossibile. «Ma un
po' .cicredevamo». .,3

Luca Percossi
«Una pagina
da ricordare
Sempre fiducia
in Scamacca»
di Marina Salotti

T1 na notte magica, cheentra di diritto nella
storia dell'Atalanta. Gianluca
Sciimacca? Abbiamo sempre
avuto fiducia in lui, il
collettivo di esalta i
singohxi. Così l'ad Luca
l'creassl a Sky. a pagina 5

()La  Blu Basket resta isolata

I nerazzurri festeeeiano Gianluca Scamacca.autore dei primi due col

Treviglio, l'Academy di Mascio chiude
Otto stcietB sti dodici si Sfilano. II presidente: «Ha prevalso l'indiviflu llishno»

di Pietro Tossa

[1 durata solo due anni la
l~l storiadell'Academv
lanciata dal presidente della
Blu Basket'treviglio, Stefano
Museio. Otto società satelliti.
su dodici, tutte bergamasche,
si sono sfilate dal progetto.
«A pagare questa scelta
saranno i ragazzln, dice
Maseio, che annuncia un
nuovoprogetto.

a pagina 9

CAMERA DICOMMltRCIO

Seslini, i ricordi
e la sala intitolata
La vedova e le figlie vestite

di bianco, il colore giappone-
sedellutto, hanno presenzia-
to all'intitolazione a Roberto
Sestini della sala del Mosaico.
Tra aneddoti e litoidi.

a pagina 9

IL TIFOSO MORI CONTENTO

Un nerazzurro
a Milan-Roma
di frigi Riva

edere l'Atalanta a SanSiro
1 durante Milan-Roma è
un'esperienza che a priori mi
sarei evitato ma a posteriori si
è trasformata in u-na notte
magica. «Che ci faccio qui?o>,
mi sono chiesto alla maniera
di Chatwin. a 5133
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Verso le elezioni Centrosinistra

Elena Carnevali alla presentazione della sua Usta civica

Quattro esponenti
di Azione nella lista
della Carnevali
di Silvia Seminati

I 
editi, avvocati, tante persone già firme-

._ ante nel sociale nei quartieri di Bergamo
e qualche antica della candidata sindaca. Sono
i 32 nomi della Lista Carnevali, presentata ieri.
Nell'elenco, anche quattroesponenti locali di
Azione, che ha rinunciato a una propria lista
autonoma, così come il Psi, che ha una propria

i rappresentante nella Beta..
a mag 0,3 6

Centrodestra L'evento

Pezzotta, cena in fiera
' con mille prenotati

Sono 8oó i posti a disposizione in Fiera, ma
sono già L000 le richieste di partecipare alla
cena per lanciare la candidatura di Andrea
Pernotta alle Comunali di Bergamo per il cen-
trodestra. Un evento, venerdì ig aprile, che tra
una portata el'altmvedrà ospiti impegnati nel-
la coma cittadina e delle Europee.

a pagina 6 Paravisi

Calcinate Aveva 48 anni

Auto esce dallo stop
Morto motociclista
Raoul Ghinelli aveva 48 anni, si era trasferito.

d-d Rimini a Stezzano per convivere conta com-
pagna e faceva l'attrista. L morto a Calcinate
dopo essersi schiantato con la sua moto contro
un'auto che è uscita da uno stop e che non è
riuscito a evitare.
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OLa Blu Basket resta isolata

Treviglio, l'Academy di Mascio chiude
Otto società su dodici si sfilano. 11 presidente: «Ha prevalso l'individualismo»

di Pietro Tosta

ö ' durata solo due anni la
L storia dell'Academy
lanciata dal presidente della
Blu Basket Treviglio, Stefano
Mascio. Otto società satelliti
su dodici, tutte bergamasche,
si sono sfilate dal progetto.
«A pagare questa scelta
saranno i ragazzi», dice
Mascio, che annuncia un
nuovo progetto.

pagirra, ~

Stefano Mascio

II progetto
L'Academy era
stata fondata
da Mascio
nel 2022
per sviluppare il
settore giovanile

MRAARCHÉ
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Blu Basket, l'Academy
è già al capolinea
Otto società si sfilano
«Voglia di primeggiare»
Altra tegola, Mascio critico: ma continuerò a investire

A meno di due anni dalla
fondazione l'Academy della
Blu basket Treviglio arriva al
capolinea.
Una nuova mina per la so-

cietà che, dopo un lungo e
amarissimo inverno di scon-
fitte, sta dando sul campo se-
gnali di risveglio e stasera gio-
cherà a Piacenza contro l'Assi-
geco, nel tentativo di allunga-
re la striscia di due vittorie (in
casa con Orzinuovi e in tra-
sferta con la Fortitudo Bolo-
gna). Nel periodo travagliato
tra infortuni e malumore dei
tifosi non aveva contribuito a
rasserenare il clima la diretta
streaming del presidente Ma-
scio che aveva innescato uno
strascico di polemiche con i
vecchi soci della Blu Basket.
Ora il nuovo caso riguarda
l'Academy, la creatura di Ma-
scio nata nel 2022 per svilup-

pare il settore giovanile coin-
volgendo 12 società del terri-
torio: Excelsior Bergamo, Vi-
sconti Brignano, Basket 86
Caravaggio, Nuova Pallacane-
stro dell'Adda di Cassano,
Gruppo Basket Cologno,
Basket Forze Vive Inzago, Pal-
lacanestro Martinengo, Palla-
cane stro Palosco, Romano
Basket, Mafalda di Spirano,
Scuola Basket Treviglio e Au-
rora Basket di Trezzo. Un'av-
ventura che terminerà con
questa stagione dopo che la
trattativa con le società mino-
ri non ha dato frutti. Otto su
dodici hanno scelto di non
firmare il contratto proposto
dal Gruppo Mascio. Un parti-
colare non indifferente: le ot-
to sono quelle bergamasche.

Il presidente Mascio se da
un lato ringrazia per «il cam-
mino insieme», dall'altro è

critico: «Credo che sia preval-
so l'individualismo e la voglia
di primeggiare. Questi senti-
menti hanno fatto in modo
che nessuno lavorasse per un
unico progetto, per un unico
territorio. Paradossalmente,
questa situazione ha creato
una lotta per difendere i pro-
pri interessi da un nemico che
alla fine non è altro che noi
stessi. Invito tutti a fare una ri-
flessione perché in questa si-
tuazione a pagare il prezzo
più alto sono i nostri ragazzi».
Mascio poi assicura che «con-
tinuerà ad investire nel basket
giovanile» e a giugno presen-
terà un nuovo progetto.
Non entra però nel merito

delle questioni che hanno
portato alla rottura in un anno
che segnerà comunque un
forte cambiamento previsto
con l'abolizione del vincolo

sportivo previsto dalla Fip,
che svincolerà a ogni stagione
i giocatori anche delle giova-
nili, un problema soprattutto
per le società più piccole. Ai
«satelliti» dell'Academy poi
non sarebbe piaciuta la pro-
posta di un contributo a gio-
catore per l'abbigliamento
sportivo da spendere da uno
sponsor tecnico in cambio del
logo della società madre sulle
maglie e sarebbe rimasta in
sospeso anche la richiesta di
una compensazione della
quota pagata dai ragazzi. Di
fondo ci sarebbe una sfiducia
nel progetto e il timore di di-
ventare davvero dei satelliti.
«Prendiamo atto delle dichia-
razioni di Mascio», si limita a
commentare a nome delle 8
società Gerolamo Soliveri del-
la Basket 86 Caravaggio.

Pietro Tosca
© RIPRODUZIONE RISERVATA

2 / 2

Data

Pagina

Foglio

13-04-2024
1+9

Quotidiano

Pag. 78



.

Marcio a Piacenza, obiettivo
la terza vittoria consecutiva
Basket A2 maschile. Buon momento per Trevigl io, in campo oggi alle 18,30
L'ex Guarigl ia: «Motivazioni forti». Vivaio: termina l'esperienza «Academy»
MARCO LU RASCHI

..,...,... Lanciata dallabellavit-
toria dimercoledì nelrecupero di
campionato sul campo della forte
Flortitudo Bologna, la Gruppo
Mascio torna già in campo per un
nuova trasferta questa volta sul
campo dell'UccPiacenza obietti-
vo centrarelaterzavittoriaconse-
cutiva in questa Seconda fase di
A2. Lanona e penultimagiornata
vede la squadra di Valli imp egn ata
sul parquet dell'Assigeco (ore
18,30 PalaBancaPiacenza, arbitri
Puccini, Giunta, Volpone), con
Trevigliotornatanelgruppo delle
quinte a 28 punti nel girone Verde
(mainsieme aMilano e Cremona),
mentre Piacenza è ottava nel Ro s-
so: vincere anche a Piacenza da-
rebbe alla Mascio unbelvantaggio
inclassificaconsiderato cheMila-
no e Cremona sono impegnate in
trasferte dure aVeronae Trieste.

Piacenza, squadra fisica e gio-
vane, viene da una s confitta a Can-
tù (79-75) ma prima, nella Secon-
da fase, ha saputo regolare Agri-
gento e Roma, sbancando anche
Rieti.Anche a Trapani la squadra
di Stefano Salieripur perdendo ha
dato filo da torcere al team che sta
dominando la stagione nelgirone
Verde. Gherardo SabatinieUrsulo
D'Almeida i due grandi ex Trevi-
glio della sfida, l'ala Miller e la
guardia Veronesi le due «bocche
dafuoco»Assigecopiùpericolose.

Cerella, Miaschi e Guariglia so-
no invece gli ex Piacenza oggi alla

II lungo Tommaso Guariglia, 26 anni: oggi partita da ex ROTO CESNI

Mascio: «Saràbello tornare alPala-
Banca- commenta proprio Tom-
maso Guariglia-, ma saràunapar-
tita tosta con fortissime motiva-
zioni su entrambi i fronti. Voglia-
mo andare aprendercilaterzavit-
toria consecutiva».

Intanto la s ocietà con un comu-
nicato ufficiale afirma del presi-
dente Stefano Mascio hareso noto
che ilprogetto delsettoregiovani-
leriguardante lagalassia di società
legate alla Blu Basket Academy
terminerà, ma che la so cietà conti-
nuerà a investire sui giovani del
territorio con un nuovo progetto
che sarà presentato a giugno.

Secondafase
I19°  turno Ieri: Cividale-Casale
Monferrato 89-64, Forlì-Cantù
67-77. Oggi: alle 18,30Piacenza-
Gruppo Mascio Treviglio, alle
20,30 Udine-Rieti. Domani alle 18
Fortitudo Bologna-Torino, Vero-
na-Juvi Cremona, Trieste-Urania
Milano, Rimini-L. Roma, Cento-
Vigevano, Nardò-Agrigento, Orzi-
nuovi-Latina, Chiusi- Trapani.

Classificagirone Verde Tra-
pani Shark 56 punti; Acqua San
Bernardo Cantù44; Reale Mutua
Torino 40; Real Sebastiani Rieti
38; Wegreenit Urania Milano,
Ferraroni Cremona e Gruppo Ma-
scio Treviglio 28; Elachem Vige-
vano 22; Luiss Roma18; Moncada
Agrigento, NovipiùMonferrato e
Benacquista Latina 14.
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TREVIGLIO

Nuovo Palazzetto sul terreno
pubblico? Arriva la "minaccia"
dell'elettrodotto
Il Comitato «Città dell’Adda» ha scoperto che il tracciato
dell’alta tensione è stato spostato rendendo inedificabile l’area

Pubblicato: 13 Aprile 2024 10:37













La realizzazione del nuovo palazzetto dello sport sul

terreno di proprietà dei Comuni di Treviglio e Caravaggio,

è proprio il caso di dirlo, è appesa a un filo.

Nuovo Palazzetto

La proposta del Comitato "Città dell’Adda" di realizzare il

nuovo Palazzetto in quest'area di confine, apprezzata

anche dal patron della BluBasket Stefano Mascio, rischia

infatti di restare solo su carta a causa della presenza

dell’elettrodotto "Terna" tra Chiari e Cassano che passerà

proprio in quella zona. E il cui tracciato è stato

"inspiegabilmente modificato", come sostiene Città

dell’Adda. I piloni dell’alta tensione corrono infatti a nord

dell’autostrada Brebemi, tranne che per un breve tratto

proprio a ridosso del terreno in questione, che prevede lo

scavalco dell’autostrada e della Tav, il collocamento a sud
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delle due infrastrutture di sei piloni e poi il ritorno a nord.

La perplessità di Città dell'Adda

In arancio il tracciato della Brebemi, in rosso

quello dell'elettrodotto che va a tagliare in

diagonale l'area su cui Città dell'Adda propone di

realizzare il nuovo Palazzetto

"Inizialmente - ha sottolineato l’architetto

Edoardo Conte, membro del Comitato -

pensavamo che la deviazione fosse stata

prevista a causa della vicinanza del polo

scolastico Archimede, che si trova comunque a

più di cento metri di distanza. Installando i

tralicci parallelamente alla Brebemi a sud c’era

comunque lo spazio per realizzare il PalaSport.

La cosa strana è che il tracciato è stato

modificato e ora taglia in diagonale il terreno,

spostandosi anche più a sud di un centinaio di

metri. E non se ne capisce il motivo".

"L'area perderà valore"

La questione non è di poco conto perché l’area di

proprietà dei due Comuni ha un valore stimato di almeno 4

milioni di euro.

"A prescindere se vada in porto o meno il

progetto del nuovo palazzetto - ha fatto notare

Roberto Fabbrucci, referente di Città dell’Adda -

sarebbe un danno economico per le due

amministrazioni perché è chiaro che, stando così

le cose, su quel terreno non potrebbe essere
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costruito niente a causa della presenza

dell’elettrodotto. Vorremmo capire i motivi per

cui è stata prevista questa deviazione. E anche i

due Comuni dovrebbero porsi questa domanda e

correre ai ripari celermente per evitare una

perdita economica".

"Bisogna fare in fretta"

Nei giorni scorsi, i membri del comitato hanno avuto a tal

proposito un confronto con il vicesindaco di Caravaggio

Ivan Legramandi e, a Treviglio, con Silvio Cerea

dell’ufficio Tecnico e con l’architetto Riccardo Baruffi,

progettista del nuovo palazzetto dello sport (nella foto ci
copertina il modellino).

"Treviglio e Caravaggio devono chiedere a Terna

i motivi per cui il tracciato è stato modificato -

ha dichiarato l’architetto Ezio Bordoni - anche lui

membro del Comitato - Possibile che nessuno si

sia accorto di niente? A prescindere dal progetto

del nuovo palazzetto, quella è un’area che può

essere sfruttata anche per altro. Bisogna fare in

fretta, entro il 20 maggio, prima che venga

approvata la Variante al Pgt".
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BASKET Il patron della Blu Basket 1971 Stefano Mascio precisa: «Continueremo a investire sulla pallacanestro giovanile»

Il progetto «galassia» delle società collegate alla Blu Academy chiude
TEéY1 UO (rse) Un fulmine a ciel
sereno per quanti non sono addentro
alle vicende dello sport giovanile. Il
patron del Gruppo Mascio, Stefano
Mascio (nella foto), presidente e
main sponsor della Blu Basket 1971
Treviglio, in un comunicato stampa
divulgato venerdì scorso ha annun-
ciato che il progetto legato alla ga-
lassia Blu Basket Academy terminerà
a fine stagione. Nato due anni fa per
iniziativa della Blu Basket 1971 - che
necessitava di dotarsi di alcune for-
mazioni giovanili per adempiere alle
normative federali sui campionati
nazionali di pallacanestro - il pro-
getto della Academy è arrivato a
coinvolgere dodici società del ter-
ritorio, tra la bergamasca e il mi-
lanese, in una collaborazione spor-
tiva ad ampio respiro che ha per-
messo alla Academy di schierare

quattro formazioni (Under 19 Gold,
Under 17 Eccellenza, Under 15 Gold e
Under 14 Gold) nei campionati Fip
2023/2024. Qualcosa,
però, in seno alle so-
cietà che partecipava-
no al progetto - pre-
sieduto dal fratello
Emilio Mascio - deve
essersi rotto se si è ar-
rivati al capolinea.
«Con grande dispia-

cere apprendo che il
progetto legato alla ga-
lassia di società legate
alla Blu Basket Aca-
demy terminerà. Colgo
l'occasione per ringra-
ziare tutte le realtà
sportive per questi due anni di cam-
mino insieme e per aver provato a
realizzare un progetto dedicato a tutti

i ragazzi del territorio. Sono comun-
que soddisfatto di questa esperienza
fatta insieme: un cammino impor-

tante che ci ha arric-
chito e ci ha fatto co-
noscere in modo ap-
profondito un territo-
rio per noi molto im-
portante - ha scritto
Stefano Mascio -. Cre-
do che sia prevalso
l'individualismo e la
voglia di primeggiare.
Questi sentimenti han-
no fatto in modo che
nessuno lavorasse per
un unico progetto, per
un unico territorio. Pa-
radossalmente, questa

situazione ha creato una lotta per
difendere i propri interessi da un
nemico che alla fine non è altro che

noi stessi. Invito tutti a fare una
riflessione perché in questa situa-
zione a pagarne il prezzo più alto
sono i nostri ragazzi, i nostri figli. Il
Gruppo Mascio continuerà ad in-
vestire nel progetto legato al basket
che riguarda i giovani del nostro
territorio. La crescita e il lavoro fatto
in questi anni ci rende orgogliosi. In
questa stagione alcuni ragazzi cre-
sciuti nelle nostre squadre giovanili
sono stati inseriti nel roster della
squadra in A2, a testimonianza del
fatto che il lavoro serio e profes-
sionale paga e pagherà anche in
futuro. Con maggiore maturità ed
esperienza, lavoreremo per far cre-
scere la grande famiglia della Blu
Basket e a giugno presenteremo un
nuovo progetto con tante novità le-
gate ad una maggiore crescita dei
nostri giovani».

SPORT
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Lacrime e abbracci per l'«ultimo tango» di Bruno Cerella
TRIM;,li i'O (rse) Una carriera lunga e vincente: 20 anni ai massimi livelli della pallacanestro
italiana per Bruno Cerella, 37enne ala italo/argentina che domenica con il Gruppo Mascio
Treviglio ha «ballato» il suo ultimo tango, l'ultima partita in una regular season. Il pre e il post
gara contro la Sella Cento è stato tutto dedicato a lui, a «Brunito» come lo hanno
soprannominato le sue fans, con tanto di canotta biancoblu incorniciata ricevuta in dono dal
presidente Stefano Mascio. Lui, in lacrime e tra gli applausi di tutto il PalaFacchetti, ha salutato
amici di vecchia data - in tribuna c'era coach Walter De Raffaele, coach con il quale a Venezia
ha vinto una Fiba Euro Cup e uno scudetto - e abbracciato Victoria, una delle sue quattro sorelle
arrivata dall'Argentina. Al termine del match Bruno Cerella ha preso il microfono ringraziando
compagni, staff, società, amici, famiglia e tifosi per tutto l'affetto ricevuto.

II presidente
del Gruppo
Mascio, Ste-
fano Mascio,
ha consegna-
to la canotta
celebrativa al
37enne ita-
lo-argentino
Bruno Cerella
nel prepartita

SPORT

Gruppo o Rlasu:u, nei quarti di %nale
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La nuova etecnologica «pompa autocarrata» del Gruppo Mascio

Il Gruppo cerca personale per guidare i mezzi
e acquisisce strumenti di ultima generazione

Autisti e macchinari
"Mascio" investe
sul polo di Predona
LA STORIA cerca a nuove figure professio-

nali per allargare l'organico,
uovi investimenti che conta circa 250 dipenden-
sui macchinari e ri- ti.
cerca di personale: In particolare, per il polo

\ sono le ulteriori alessandrino di Predosa, servo-
mosse di potenziamento del no autisti in possesso di paten-
Gruppo Mascio che, per la se- te C o CE, tessera tachigrafica
de operativa di Predosa, ha ri- e altre qualifiche. Viene offer-
cevuto ufficialmente le chiavi to un contratto a tempo inde-
della modernissima «pompa terminato con livello di inqua-
autocarrata» prodotta da Cifa. dramento B3. L'azienda, che

Stefano Mascio, direttore ge- sta lavorando in questi primi
nerale, ed Emilio Mascio, am-
ministratore unico di Traspo-
ter, una delle quattro realtà
che compongono il Gruppo
(leader nel Nord Italia in mac-
chinari di trasporto per cave e
cantieri), spiegano che «l'ap mesi del 2024 all'Aeroporto diparecchiatura, montata su un Malpensa e alla nuova diga fo-quattro assi, è un mezzo di ulti ranea del porto di Genova, stama generazione in cui l'ele-
mento innovativo è l'utilizzo espandendosi sempre di più e

della fibra di carbonio nella co annuncia che nelle prossime

struzione degli ultimi due settimane anche venticinque

bracci». nuovi mezzi tra autobetonie-

L'importante investimento re, pompe carrate e cassonati

va di pari passo con la crescita per rinnovare costantemente

aziendale. Il Gruppo Mascio un parco macchine di assoluta

ha chiuso il 2023 con un fattu- qualità.

rato di 31 milioni, circa il «Continuiamo nel nostro

+ 13% rispetto all'esercizio processo di crescita del perso

precedente. In virtù di questa naie e del parco mezzi» chiosa

ascesa che continua ormai da Stefano Mascio. R. AL. —

diversi anni, l'azienda nelle
prossime settimane aprirà la ri-

11 potenziamento
grazie agli eccellenti
risultati del 2023, con
un +13% nel fatturato

1118, i1 viaggio della HAei7Nia.n'
`;iu1)ilOi soldi, o3olt17HITlle"
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rATITRATo A +13ßlo

Il Gruppo Mascio
assume 50 autisti

a pagina 5

Il Gruppo Mascio in crescita
«Opere, servono 50 autisti»
Fatturato, +13% per l'azienda di Mornico. Bonus per Incentivare le assunzioni
Archivia un 2013 in crescita

il Gruppo Mascio con il fattu-
rato che segna un +13%. Però
la società di Mornico, specia-
lizzata in movimento terra,
pensa già a un altro balzo in
avanti per il 2024 e per questo
è sul mercato per fare incetta
di mezzi, 25 quelli nuovi in ar-
rivo, e soprattutto è alla ricer-
ca di 5o nuovi autisti.

I camion e le betoniere con
la livrea bianca e azzurra sono
su tanti grandi cantieri in tut-
to il Nord Italia. Ora sono al-
l'opera nel potenziamento
dell'aeroporto di Malpensa,
nell'alta velocità tra Brescia e
Verona e al porto di Genova.
Sono solo alcuni degli inter-
venti più importanti in cui il
gruppo di Morengo è impe-
gnato e hanno permesso alle
quattro società che oggi lo
compongono (Moviter, Ma-
scio Holding e Mascio Service
e Traspoter) di tagliare nel
2023 il traguardo dei 31 milio-
ni di fatturato. Un trend che il
fondatore e direttore generale
Stefano Mascio non vuole in-
terrompere. Per questo, per
l'anno in corso, sono stati già
programmati investimenti
per l'acquisto di 25 nuovi
mezzi tra autobetoniere, cas-
soniere e pompe carrate che
porteranno il parco automoti-
ve del gruppo a quota 35o. Tra
questi figura una pompa au-
tocarrata di ultima generazio-
ne prodotta da Cifa che ha uti-
lizzato in maniera innovativa
il carbonio per gli ultimi due
bracci del mezzo. La consegna
del mezzo speciale è avvenuta
lo scorso 18 aprile a Piacenza
nel corso della fiera europea
Gic, Giornate italiane calce-
struzzo e degli inerti da co-
struzione e demolizione. A ri-
cevere le chiavi, Stefano Ma-
scio e il fratello Emilio, ammi-
nistratore unico di Traspoter.
Per garantire la crescita pe-

rò il Gruppo di Mornico è

conscio che di pari passo do-
vranno aumentare gli autisti,
il vero collo di bottiglia nel
settore. Attualmente in azien-
da i conducenti sono circa
zoo su un personale che am-
monta in totale a 250 dipen-
denti. Per stare al passo dei
piani di sviluppo ne servono
almeno altri 5o da distribuire
tra la sede di Mornico a quella
di Predosa, in provincia di
Alessandria. «Per centrare gli
obiettivi di crescita — spiega
Stefano Mascio — dobbiamo
continuare nel processo di
crescita del personale».
Una ricerca non facile per

una delle figure più ambite
sul mercato del lavoro. Per
questo, per chi dispone di una
patente C o CE, carta del con-
ducente Cqc e tessera tachi-
grafica, il Gruppo Mascio è
pronto a offrire subito un po-
sto a tempo indeterminato e
stipendio tra i 2.30o e 2.50o
euro in busta paga. Proprio
per incentivare gli autisti,
l'anno scorso la società ha av-
viato un premio professiona-
lità con un bonus che, cen-
trando gli obiettivi fissati, ar-
riva fino a 5 mila euro.

Pietro Tosca
© RIPRODUZIONE RISERVATA

99
Per centrare
gli obiettivi
di crescila
dobbiamo
continuare
nel
processo di
crescita del
personale

Stefano
Mascio
Direttore
generale

Gruppo Mascio
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ECONOMIA / PIANURA MERCOLEDÌ 08 MAGGIO 2024

Macio è in crecita e cerca 50
nuovi autiti
RICAVI A 31 MILIONI. Da qui la decisione di assumere altri dipendenti, da
a ancare ai circa 250 attuali.

Il gruppo Mascio cerca 90 autisti

Il gruppo Mascio, attivo principalmente nell’autotrasporto conto terzi per

l’edilizia civile, dichiara di essere in crescita «ormai da diversi anni» e

anche l’anno scorso ha registrato un aumento dei ricavi (più 13%), che

hanno raggiunto circa 31 milioni di euro. Da qui la decisione di assumere

altri dipendenti, da a ancare ai circa 250 attuali.

L’azienda bergamasca è alla ricerca di 50 autisti per le sedi di Mornico al

Serio e Predosa, in provincia di Alessandria. I candidati devono essere in

possesso di patente C o Ce, carta del conducente Cqc e tessera

tachigra ca. La società o re un contratto a tempo indeterminato con

livello di inquadramento B3 del contratto nazionale Logistica e trasporti
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(la paga base è di 1.840,37 euro lordi, a cui, poi, vanno aggiunte le

indennità di trasferta ed eventuali straordinari). Per informazioni è

possibile inviare il curriculum vitae all’indirizzo

risorseumane@mascio.it oppure telefonare al numero 0354428761.

«Il gruppo ha chiuso in positivo il 2023 e in prospettiva ci sono nuove

commesse che ci permetteranno di incrementare ulteriormente il volume

del fatturato - a erma il direttore generale, Stefano Mascio –. Abbiamo

già dato premi importanti ai dipendenti,  no a 5 mila euro (frutto di

contrattazione sindacale e di un accordo raggiunto con la Fit-Cisl, ndr)».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

MORNICO AL SERIO ECONOMIA, AFFARI E FINANZA TRASPORTI LAVORO

CONTRATTI COLLETTIVI CONTRATTI, SALARIO MACROECONOMIA

INFORMAZIONE D'IMPRESA RISULTATI AZIENDALI STEFANO MASCIO CISL

ECONOMIA / VALLE SERIANA

Treve Italia, i indacati chiedono il
contratto di olidarietà. Altre 16 ore
di ciopero
5 GIORNI FA

ECONOMIA / PIANURA

Alla Dalmine premio record per i
lavoratori: in uta  no a 13.482
euro
6 GIORNI FA

L'EDITORIALE

Conti pulici e occupazione,
egnali da decifrare
6 GIORNI FA

Le aziende comunicano
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Mascio è in crescita
E cerca 50 nuovi autisti
Ricavi a 31 milioni

Il gruppo Mascio, atti-
vo principalmente nell'auto-
trasporto conto terzi per l'edili-
zia civile, dichiara di essere in
crescita «ormai da diversi an-
ni» e anche l'anno scorso ha re-
gistrato un aumento dei ricavi
(più 13%), che hanno raggiunto
circa 31 milioni di euro. Da qui
la decisione di assumere altri
dipendenti, da affiancare ai cir-
ca 250 attuali.

L'azienda bergamasca è alla
ricerca di 50 autisti per le sedi
di Mornico al Serio e Predosa,
in provincia di Alessandria. I
candidati devono essere in pos-
sesso di patente C o Ce, carta
del conducente Cqc e tessera
tachigrafica. La società offre un
contratto a tempo indetermi-
nato con livello di inquadra-
mento B3 del contratto nazio-
nale Logistica e trasporti (la
paga base è di 1.840,37 euro lor-
di, a cui, poi, vanno aggiunte le

indennità di trasferta ed even-
tuali straordinari). Per infor-
mazioni è possibile inviare il
curriculum vitae all'indirizzo
risorseumane@mascio.it op-
pure telefonare al numero
0354428761.

«Il gruppo ha chiuso in posi-
tivo il 2023 e in prospettiva ci
sono nuove commesse che ci
permetteranno di incrementa-
re ulteriormente il volume del
fatturato - afferma il direttore
generale, Stefano Mascio -.Ab-
biamo già dato premi impor-
tanti ai dipendenti, fino a 5 mila
euro (frutto di contrattazione
sindacale e di un accordo rag-
giunto con la Fit-Cisl, ndr)».

CR I PRaD UZIDNER I SERVATA

Nato nei laboratori del }Cm Rosso
ilm räare per produrre iaingeno

•
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Mascio cresce (ancora) del 13%
Via all'assunzione di 50 autisti
Mornico al Serio, continua l'espansione del gruppo del settore edilizia

MORNICO AL SERIO (Bergamo)

La crescita aziendale del Grup-
po Mascio - movimentazione
terra, trasporto e pompaggio
calcestruzzi - è stata particolar-
mente forte nel 2023: lo attesta
il cospicuo aumento di fattura-
to, 31 milioni circa pari al 13% ri-
spetto all'esercizio precedente.
È un'ascesa che continua da an-
ni tanto che Mascio - organico
di 250 dipendenti - apre a bre-
ve la ricerca di nuove figure pro-
fessionali: cinquanta autisti per
le sedi di Mornico al Serio e di
Predosa (Alessandria), con offer-
ta di un contratto a tempo inde-
terminato. Un importante inve-
stimento è stato eseguito con
l'acquisto di una pompa auto-
carrata montata su quattro assi,

mezzo di ultima generazione
(prodotta da Cifa) in cui l'ele-
mento innovativo è l'utilizzo del-
la fibra di carbonio nella costru-
zione degli ultimi due bracci. Il
mezzo è stato ricevuto da Stefa-
no Mascio, direttore generale
del gruppo, e da Emilio Mascio,
amministratore unico di Tra-
sporter, una delle quattro realtà
che compongono il gruppo in-
sieme a Moviter, Mascio Hol-

II direttore
generale
del gruppo
Stefano Mascio:
«In vista
abbiamo nuove
commesse
che faranno
crescere
il fatturato»

ding e Mascio Service. L'azien-
da è ora impegnata in diversi
cantieri, tra i quali l'aeroporto di
Malpensa, Cepav Brescia, la
nuova diga foranea del porto di
Genova, la Gronda di Genova. Il
dg Stefano Mascio, sottolinea:
«In prospettiva ci sono nuove
commesse che ci permetteran-
no di incrementare ulteriormen-
te il fatturato».

Amanzio Possenti

rrentare, r,card Valtellina
»Qui eccellenza e produttività»
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Mascio, la stagione finisce qui
In semifinale va la Fortitudo
Basket A2 maschile. I trevigliesi, avanti 39 minuti, ko al supplementare
Generosità e difesa non bastano. II presidente: «Rifletteremo sul futuro»
GRUPPO MARCIO TREVIGUO 63

FLATS FORTITUDO BOLOGNA 64

DOPO UN TEMPO SUPPLEMENTARE

PARZIALI:14-6, 27-20, 45-35,51-51.

GRUPPO MASCIOTREVIGLIO: Vita li, Harris
11, Guariglia 6, Pollone 2, Miaschi 5, Pacherl6,
Cerei la 14, Barbante 7, Sacchetti, Giord a no, Fa-
lappi, Guerci. Al I. Valli.

FORTIiUDOBOLOGNA:Aradori 3, Ogden 11,
Freeman9,Fantinelli 7, Bolpinl5,Giuri 2,Ser-
gio 3, Panni, Conti 10, Morgi I lo 4, Kuznetsov.
Al I. Caja.

ARBITRI: Bartol i, Fati, YangYao.

MARCO LU RASCHI
TREVIGLIO

Non basta una grande
generosità e un'ottima prova di-
fensiva alla Gruppo Mascio Trevi-
glio che, avanti 39', perde all'oveti-
me gara3 contro la Fortitudo Bo-
logna e chiude qui la sua stagione.
Malgrado le brutte percentuali al
tiro laMascio avrebbe meritato la
vittoria, ed esce dallaserieperlo-
meno con l'onore delle armi.

Lapartenzavedeunbuon avvio
diPolloneconunagrande stoppa-
tasuAradori. Ilprimo canestro è
unatripla di Miaschi, masisegna
col contagocce; Barbante stoppa
Freeman e realizza la tripla del-
l'8-2, iprimi 5' della Mascio sono
convincenti. È l'ex Giuria togliere
dall'impaccio Bologna, maTrevi-
glio èintensa(12-4). Valliinserisce
Guariglia, Vitali e Cerella, la Ma-
scio chiude avanti un ottimo pri-

Per il lungo AJ Pacher 18 punti, ma la Mascio è fuori. Foro CESNI

mo quarto (14-6, Barbante 7rim-
balzi). Il tiratore Conti risveglia i
suoi con la tripla, siiscrivono are-
ferto Pacher e Guariglia, prima di
un intenzionale a Cerella (18-13).
La squadra di Caja inizia a difen-
dereforte, maè sempreimprecisa,
Treviglio tiene bene in difesa e al-
lunga con Pacher da tre (25-13).
Barbante, tre falli, è costretto a
uscire, Bolognapiano piano recu-
pera qualche punto, si chiude un
primo tempo molto buono perla
Mascio (27-20). Si riparte e dopo
pochi secondi Harris schiaccia
contro ilpressingospite, Guariglia
segna da sotto e laMascio è a+11.
SisbloccaAradori, al primo cane-
stro della gara, Treviglio resta a

+10 grazie aunbellissimo slalom
di Harris (35-25). Pacher stoppa
Aradori, «accendendo» il Pala-
Facchetti, che esplode alla tripla
di Cerella. Ilmatch entra nelvivo,
Cerella «on fire» segna ancora da
tre e chiude un ottimo terzo perio-
do (45-35). Valli riparte azonain
difesa con Pollone e Giordano da-
vanti, le due squadre mostrano se-
gni di stanchezza e le percentuali
non migliorano. Sergio riporta i
suoi a-5 con una tripla e Bologna
falavocegrossaarimbalzo offen-
sivo con Freeman (47-43). Si arri-
va agliultimi 3', segnaContiperil 
-2,1a Mas cio realizza solo 4liberi
diPacherin 8'. Barbante schiaccia
su assist di Pacher, Ogden e Bolpin

realizzano ailiberila parità a 51. Si
arriva a 10" con la palla per Bolo-
gna, Ogden sbaglia, Harris in con-
tropiede viene stoppato ePacher
non segna sulla sirena, siva ai sup-
plementari. Conti da tre regala il
primo vantaggio agli ospiti, Bolpin
segna in contropiede e poi da tre
per il +7 con la Mascio in riserva
(54-59). Cerella eHarris datre ria-
prono la gara (60-62), segnano
Fantinelli e Freeman dalla lunetta
eincredibilmente Cerellasullasi-
renadametàcampo segnail cane-
stro da tre che però non basta (63-
64). LaMascio saluta, e per Cerella
è l'addio al basket giocato.

«Complimenti alla Fortitudo -
commenta il presidente Stefano
Mascio -.Mi rammarica non aver
fatto vedere qualcosa in più nei
playoff ai nostri tifosi. L'errore è
stato costruire unasquadramista
tra anziani e giovani, non siamo
mai arrivati aunacondizione fisi-
caottimale.Non sono soddisfatto
della stagione, che non harispet-
tato i no stri obiettivi. Mi prenderò
tre settimanepervalutarebeneil
futuro. Il Gruppo Mascio conti-
nueràainvestire, anche sui giova-
ni: se qualcuno, viste le critiche,
vuole portare un progetto serio si
faccia avanti, ma se tra tre setti-
mane nessuno sisaràfatto avanti
andremo avanti ancora noi Come
minimo per altri tre anni».

L'altrapartitadi ieri UccAs-
sigeco-TrapaniShark88-86 (1-2).
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M.MMPRES A FATTURATO 2023 ATTORNO Al 31 MILIONI

II Gruppo Mascio cresce
e cerca 50 nuovi autisti

Il Gruppo Mascio ha chiuso il
2023 con un aumento del fatturato
di circa il 13% rispetto all'esercizio
precedente (31 milioni di fatturato
circa). È l'azienda, con sede a Mor-
nico, di Stefano Mascio, presidente
e proprietario della Blu basket
Treviglio.

In virtù di questa ascesa «che
continua ormai da diversi anni
— spiegano dalla Gruppo Mascio —
l'azienda nelle prossime settimane
aprirà la ricerca a nuove figure pro-
fessionali per allargare l'organico
che conta circa 250 dipendenti».
L'azienda in questo momento è
impegnata in diversi cantieri, tra
cui l'Aeroporto di Malpensa, Cepav
Brescia, la nuova diga foranea del
porto di Genova, la Gronda di Ge-
nova.

«Il Gruppo ha chiuso in positivo
i12023 e in prospettiva ci sono nuo-
ve commesse che ci permetteranno
di incrementare ulteriormente il
volume del fatturato - commenta
il Direttore Generale Stefano

a~

Mascio — abbiamo già dato premi
importanti ai dipendenti fino a
5mila euro. Continuiamo nel nostro
processo di crescita del personale e
del parco mezzi».

Chi è in cerca di un lavoro
come camionista può rivolgersi
alla Gruppo Mascio. L'azienda sta
cercando 50 autisti per le sedi di
Mornico al Serio (BG) e Predosa
(AL). Il profilo cercato deve essere
in possesso di patente C o CE, carta
del conducente CQC e tessera tachi-
grafica. L'offerta è di un contratto a
tempo indeterminato con livello di
inquadramento B3 del CCNL Logi-
stica e Trasporti. Per informazioni
è possibile inviare il proprio CV
all'indirizzo risorseumane@ma-
scio.it oppure telefonare al numero
035.4428761.

Tessera annuale, scontro
politico sull'Onmibus 63

vadazlone di Bilancio
cau tondi a wvoles elelabBl
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SPORT / BERGAMO CITTÀ GIOVEDÌ 16 MAGGIO 2024

aket: 14, l’unica ergamaca
rimata in cora  derà la
angiorgee
TIRI LIBERI. Per la Blu Orobica un arrivederci, ma colmo di soddisfazioni.

Arturo Zambaldo

Accedi per ascoltare gratuitamente questo articolo 


Alla Bergamo baskettara non resta che tifare per la BB14, unica

rappresentante in corsa per un salto di categoria. La Mascio, invece, dà l’

addio a sogni di gloria, eliminata al primo turno dei play o . La BB14 ci

rappresenterà da domenica 19 maggio nella s da di semi nale contro la

Sangiorgese in trasferta a Legnano. Una gara che metterà a dura prova il

team cittadino, visto che la Sangiorgese è la favorita alla vittoria  nale.

Non per questo capitan Simoncelli e compagni partono battuti. L’ aver

superato nei quarti di  nale il temuto Pizzighettone, per la formazione

del presidente Vincenzo Galluzzo è sinonimo di vitalità. Inoltre la squadra
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ARTICOLI PIÙ LETTI

sta dimostrando di non aver risentito delle polemiche interne sul

pagamento arretrato degli stipendi.

Per quanto riguarda la Mascio vale la pena ribadire che ci si aspettava di

poter lottare sino alla  ne per la promozione, ma non è andata così.Il

primo round del playo  con la Fortitudo Bologna ha mostrato tutti i limiti

di una squadra che in questa stagione non aveva mai brillato. Sono così

trascorse tre stagioni senza riuscire a raggiungere il traguardo della

promozione in serie A, obiettivo che il patron Stefano Mascio si era posto,

mettendo a disposizione del progetto anche ingenti investimenti. Ne

seguirà una profonda ri essione.

Chi può ritenersi largamente appagata, invece, è la Blu Orobica. La

squadra cittadina ha ottenuto da esordiente una convincente permanenza

in serie B interregionale e al tempo stesso ha potuto lanciare nell’Olimpo

della pallacanestro che conta una serie di promettenti giovani del vivaio.

Obiettivi che il timoniere Paolo Andreini continuerà a perseguire con

rinnovato impegno.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

BERGAMO SPORT BASKET STEFANO MASCIO ARTURO ZAMBALDO

VINCENZO GALLUZZO BB14 SANGIORGESE BLU

SPORT / BERGAMO CITTÀ

Vince agevolmente la 14 in caa.
con tta peante per la lu Oroica
1 SETTIMANA FA

SPORT / PIANURA

Macio, ancora una con tta a
ologna
1 SETTIMANA FA

SPORT / BERGAMO CITTÀ

ene a alerno, ma ora viene il ello
1 SETTIMANA FA
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Mascio, per la panchina
Ciani pista concreta
Basket Serie A2 maschile

Tempo di riflessioni in
casaMascio dopo lafine della sta-
gione sportiva con l'eliminazione
al primo turno dei playoff di A2
per mano della Fortitudo Bolo-
gna. Il presidente Stefano Mascio
aveva annunciato «tre settimane
dipausa», ma si sta già lavorando
per il futuro, perché da voci di
mercato che sembrano confer-
mate la Blu Basket avrebbe mo-
strato un forte interessamento
per il coach della Reale Mutua
Torino, Franco Ciani, come suc-

cessore di Giorgio Valli, in sca-
denza. Anche Torino ha chiuso la
stagione, e Ciani dovrebbe avere
in settimana un incontro con la
dirigenza della Reale Mutua per
parlare del suo futuro. Ciani, clas-
se 1961, è un allenatore di grande
spessore, con una carriera di alto
livello tra B, A2 eA l'anno scorso
ha eliminato proprio Treviglio
nella semifinale dei playoff diA2.

Ciani ha un contratto con To-
rino fino al 2026 ma potrebbe
uscire esercitando un'opzione
entro la fine di maggio.

CRIPRQDUZIONE RISERVATA

Deb Moraua rilllqhsalMo0lfllale
«Vincere è moNtrare il mio valore/.
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Basket Serie A2 - I playoff del Gruppo Mascio si sono fermati ai quarti, Bologna in semifinale

Treviglio è out, per il presidente stagione deludente
Infante: «Ripartire per creare una squadra migliore»
I primi «rumors» di
mercato danno
coach Franco Ciani
di Torino, vicino alla
panchina biancoblu.
Il direttore sportivo:
«Per ora solo voci,
stiamo lavorando...
sarebbe un bel
colpo per
l'ambiente»
di Stefano Rivoltella

REMI O Irsel «Game over»
per la tribolata stagione
2023/2024 del Gruppo Ma-
scio Treviglio che venerdì
scorso ha salutato i playoff di
serie A2, eliminato 3-0 nei
quarti dalla Flats Service Fnr-
titudo Bologna che è appro-
data alle semifinali (Trapa-
ni-Verona e Bologna-Rieti nel
tabellone Argento, Forlì-Trie-
ste e Cantù-Udine nel tabel-
lone Oro) al via con le gare-1
di questo fine settimana.

L'ultimo incontro dei bian-
coblu di coach Giorgio Valli
al PalaFacchetti, davanti a
1920 spettatori, è stata quella
più combattuta della serie e
Treviglio per 38 minuti l'ha
condotta nel punteggio (bas-
so come spesso capita nelle
sfide playoff), mettendo in-
tensità in difesa per limitare i
felsinei. Bologna, però, è stata
più lucida nei minuti finali
dei tempi regolamentari e,
raggiunto il pareggio (51-51),
ha stoppato una penetrazio-
ne di Terrell Harris , mentre
la tripla diAJ Pacher (18 pun-
ti e7 rimbalzi) ha trovato solo
il ferro: supplementare, e qui
Bolpin per la Fortitudo ha
«spaccato» la gara che il
Gruppo Mascio non ha più
recuperato. Alla sua ultima
partita in carriera l'argentino
Bruno Cerella (14 punti e 9

rimbalzi) ha realizzato da me-
tà campo l'ultimo canestro
stagionale di Treviglio buono
solo per la statistica perché
Bologna si è imposta 63-64.
In sala stampa il presidente

Stefano Mascio, dopo aver
fatto i complimenti a Bolo-
gna, ha parlato di una sta-
gione per Treviglio non all'al-
tezza degli investimenti fatti.
«Quest'anno, senza na-

sconderci, l'errore più grande
che è stato fatto è stata nella
costruzione tra giocatori,

quelli più anziani e quelli più
giovani, non siamo mai riu-
sciti ad arrivare veramente ad
una condizione fisica ottima-
le. Si è visto nella stagione, gli
altri sono andati avanti e noi
siamo andati indietro e que-
sto è quello che abbiamo pa-
gato di più. La preparazione
atletica non era sufficiente
per arrivare sino alla fine e
giocarci i playoff, dopo il cam-
bi() di Finelli si è provato con
i doppi allenamenti ma poi lì
ci sono stati gli infortuni. Mi

Luca Infante, 41 an-
ni, direttore sporti-
vo del Gruppo Ma-
scio Treviglio, al ter-
mine di gara-3 che
ha chiuso la stagio-
ne dei biancoblu
applaude alla curva
dei «Rangersi, e
«Rangers Boys»

spiace perché non ho visto da
parte di tutto il gruppo met-
tersi veramente a disposizio-
ne sui doppi allenamenti, e
fare un passettino in più...
Questo l'ho notato. Continue-
rò sempre a difendere il grup-
po, fino alla morte, però alla
fine bisogna fare le valuta-
zioni e andare avanti».

«Condivido il pensiero del
presidente, è stata un'annata
altalenante - analizza la sta-
gione il direttore sportivo Lu-
ca Infante -. Siamo partiti be-

ne, poi i tanti infortuni ci han-
no penalizzato e probabil-
mente la non omogeneità del
gruppo, tra giocatori giovani e
i veterani, anche a livello di
allenamenti ci ha condizio-
nato. La cosa fondamentale è
ripartire, questo ho imparato
nella mia ventennale carriera
da giocatore, e cercare di
creare una squadra migliore,
cercando di non ripetere gli
errori che abbiamo commes-
so». Il presidente e main
sponsor della Blu Basket 1971
ai microfoni della stampa si è
preso tre settimane di tempo.
«Stefano è una persona ge-
nerosa che sta dando tanto, in
investimenti e passione, per
Treviglio. Giustamente, in
questo momento, sta valu-
tando tante situazioni, per
poi ripartire - sottolinea In-
fante, che traccia un bilancio
personale al suo primo anno
come dirigente -. Sono arri-
vato in punta di piedi a Tre-
viglin, tutto era nuovo per me,
e questa stagione mi è servita
per incamerare idee, espe-
rienza, anche gli errori fatti
che mi aiuteranno a crescere.
Ho fatto tanto, aiutando il
presidente anche a livello ge-
stionale, mentre a livello
sportivo ho lavorato per cre-
scere anche io, ho sbagliato
anch io, ma sempre cercando
di dare il massimo. E quando
serviva ci ho messo la faccia.
Sono ambizioso e, come la
società, voglio portare Trevi-
glio in alto».
La stagione è ancora in cor-

so, in A come in A2, ma già i
primi «rmnors» di mercato
avvicinano coach Franco
Ciani, 62enne tecnico origi-
nario di Udine, alla panchina
di Treviglio dopo che con la
Reale Mutua Torino ha chiuso
la stagione con l'eliminazione
3-0 nei quarti contro Trieste.
«Per ora sono solo voci - le
bolla il diesse Luca Infante -.
Stiamo lavorando, stiamo va-
lutando diversi profili... Ciani
sarebbe un bell'obiettivo, un
bel colpo per l'ambiente tre-
vigliese».
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Basket Serie A2 - I playoff del Gruppo Mascio si sono fermati ai quarti, Bologna in semifinale

Treviglio è out, per il presidente stagione deludente
Infante: «Ripartire per creare una squadra migliore»
I mimi «rumors» di
mercato danno
coach Franco Ciani
di Torino, vicino alla
panchina biancoblu.
Il direttore sportivo:
«Per ora solo voci,
stiamo lavorando...
sarebbe un bel
colpo per
l'ambiente»

Stefano Rivoltella

TREV16LJ0 (rse) «Game over>,
per la tribolata stagione
2023/2024 del Gruppo Ma-
scio Treviglio che venerdì
scorso ha salutato i playoff di
serie A2, eliminato 3-0 nei
quarti dalla Flats Service For-
titudo Bologna che è appro-
data alle semifinali (Trapa-
ni-Verona e Bologna-Rieti nel
tabellone Argento, Forlì-Trie-
ste e Cantù-Udine nel tabel-
lone Oro) al via con le gare-1
di questo fine settimana.

L'ultimo incontro dei bian-
coblu di coach Giorgio Valli
al PalaFacchetti, davanti a
1920 spettatori, è stata quella
più combattuta della serie e
Treviglio per 38 minuti l'ha
condotta nel punteggio (bas-
so come spesso capita nelle
sfide playoff), mettendo in-
tensità in difesa per limitare i
felsinei. Bologna, però, è stata
più lucida nei minuti finali
dei tempi regolamentari e,
raggiunto il pareggio (51-51),
ha stoppato una penetrazio-
ne di Terrell Harris , mentre
la tripla di AI Pacher (18 pun-
ti e7 rimbalzi) ha trovato solo
il ferro: supplementare, e qui
Bolpin per la Fottitudo ha
«spaccato» la gara che il
Gruppo Mascio non ha più
recuperato. Alla sua ultima
partita in carriera l'argentino
Bruno Cerella (14 punti e 9

rimbalzi) ha realizzato da me-
tà campo l'ultimo canestro
stagionale di Treviglio buono
solo per la statistica perché
Bologna si è imposta 63-64.

In sala stampa il presidente
Stefano Mascio, dopo aver
fatto i complimenti a Bolo-
gna, ha parlato di una sta-
gione per Treviglio non all'al-
tezza degli investimenti fatti.
«Quest'anno, senza na-

sconderci, l'errore più grande
che è stato fatto è stata nella
costruzione tra giocatori,

quelli più anziani e quelli più
giovani, non siamo mai riu-
sciti ad arrivare veramente ad
una condizione fisica ottima-
le. Si èvisto nella stagione, gli
altri sono andati avanti e noi
siamo andati indietro e que-
sto è quello che abbiamo pa-
gato di più. La preparazione
atletica non era sufficiente
per arrivare sino alla fine e
giocarci i playoff, dopo il cam-
bio di Finelli si è provato con
i doppi allenamenti ma poi lì
ci sono stati gli infortuni. Mi

Luca Infante, 41 an-
ni, direttore sporti-
vo del Gruppo Ma-
scio Treviglio, al ter-
mine di gara-3 che
ha chiuso la stagio-
ne dei biancoblu
applaude alla curva
dei «Rangers» e
«Rangers Boys»

spiace perché non ho visto da
parte di tutto il gruppo met-
tersi veramente a disposizio-
ne sui doppi allenamenti, e
fare un passettino in più...
Questo l'ho notato. Continue-
rò sempre a difendere il grup-
po, fino alla morte, però alla
fine bisogna fare le valuta-
zioni e andare avanti».

«Condivido il pensiero del
presidente, è stata un'annata
altalenante - analizza la sta-
gione il direttore sportivo Lu-
ca Infante -. Siamo partiti he-

ne, poi i tanti infortuni ci han-
no penalizzato e probabil-
mente la non omogeneità del
gruppo, tra giocatori giovani e
i veterani, anche a livello di
allenamenti ci ha condizio-
nato. La cosa fondamentale è
ripartire, questo ho imparato
nella mia ventennale carriera
da giocatore, e cercare di
creare una squadra migliore,
cercando di non ripetere gli
errori che abbiamo commes-
so». il presidente e main
sponsor della Blu Basket 1971
ai microfoni della stampa si è
preso tre settimane di tempo.
Stefano è una persona ge-
nerosa che sta dando tanto, in
investimenti e passione, per
Treviglio. Giustamente, in
questo momento, sta valu-
tando tante situazioni, per
poi ripartire - sottolinea In-
fante, che traccia un bilancio
personale al suo primo anno
come dirigente -. Sono arri-
vato in punta di piedi a Tre-
viglio, tutto era nuovo per me,
e questa stagione mi è servita
per incamerare idee, espe-
rienza, anche gli errori fatti
che mi aiuteranno a crescere.
Ho fatto tanto, aiutando il
presidente anche a livello ge-
stionale, mentre a livello
sportivo ho lavorato per cre-
scere anche io, ho sbagliato
anch io, ma sempre cercando
di dare il massimo. E quando
serviva ci ho messo la faccia.
Sono ambizioso e, come la
società, voglio portare Trevi-
glio in alto».
La stagione è ancora in cor-

so, in A come in A2, ma già i
primi «rttmors» di mercato
avvicinano coach Franco
Ciani, 62enne tecnico origi-
nario di Udine, alla panchina
di Treviglio dopo che con la
Reale Mutua Torino ha chiuso
la stagione con l'eliminazione
3-0 nei quarti contro Trieste.
«Per ora sono solo voci - le
bolla il diesse Luca Infante -.
Stiamo lavorando, stiamo va-
lutando diversi profili... Ciani
sarebbe un bell'obiettivo, un
bel colpo per l'ambiente tre-
vigliese».
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Mascio con l'ossatura della Reale Mutua
Pepe e qualcun altro insieme a Ciani
Basket A2 maschile
Si attende l'ufficialità per l'ex
coach dei piemontesi: con lui
può arrivare il play-guardia
e forse anche De Vico

  Anche se il presidente
Stefano Mascio si è preso qual-
che tempo per riflettere sugli
obiettivi futuri, la Mascio Trevi-
glio sta già lavorando alla squa-
dra che affronterà il prossimo
campionato di A2 e sembra con

rinnovata ambizione: se l'an-
nuncio dell'arrivo di coach
Franco Ciani, separatosi da To-
rino, dovrebbe essere solo que-
stione di tempo, iniziano anche
i «rumors» relativi anche ai
nuovi giocatori, in un roster che
sarà molto rinnovato con l'addio
di Bruno Cerella, quello già di
gennaio di Giuri, la scadenza
contrattuale di Sacchetti (e re-
sta il dubbio su cosa farà Luca
Vitali). Con Ciani come nuovo
head coach, da Torino potrebbe

arrivare anche Simone Pepe, ta-
lentuosa guardia tiratrice già in
Blu Basket nel 2020/2021 con
12,3 punti di media a partita. Il
suo nome è stato accostato a
quello di Treviglio proprio in
questi giorni: Pepe,184 cm, clas-
se 1993, quest'anno haviaggiato
a 11,6 punti di media a partita
con 2,2 rimbalzi e 1,8 assist. In-
somma, a Treviglio con Ciani in
panchina, Guariglia centro (ex
Torino già in maglia Mascio
quest'anno), Pepe play-guardia

e magari anche qualcun altro,
come il capitano dei piemontesi
De Vico dato uscente da Torino,
potrebbe ricostituirsi l'ossatura
della recente formazione della
Reale Mutua. Ricordiamo che
Torino e Treviglio si affrontaro-
no proprio la scorsa stagione in
una bellissima semifinale
playoff, con vittoria per 3-1 dei
piemontesi. Per giugno sono at-
tese novità anche sul fronte del
vivaio dopo che il progetto della
BluAcademy è stato chiuso: co-
me annunciato dalla società
l'investimento sul settore giova-
nile proseguirà ma probabil-
mente con altre iniziative.
Marco Luraschi

CR IPRODIJZI'©N E RISERVATA
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LA MASCIO SALUTA Y1LLI
ORA PUÒ ARRIVARE CIANI La Gruppo
Mascio saluta ufficialmente il coach
Giorgio Valli. La notizia era ormai
scontata: lo stesso tecnico dopo la terza
gara di playoff persa contro la Fortitudo
aveva sostanzialmente ringraziato
società e tifosi, certificando il suo addio.
Ieri la società con un comunicato ha
ufficializzato che Valli non sarà l'allena-
tore della prossima stagione (aveva il
contratto in scadenza a fine giugno) e lo
ha ringraziato augurandogli il meglio
per la carriera. Valli è arrivato a Trevi-
gl io a fine gennaio per sostituire Alex
Finelli, è stata la sua seconda esperien-
za nella Bassa: ha guidato la squadra, in
difficoltà per infortuni e risultati
complicati, per due gare di regular

season e attraverso la seconda fase
terminando in settima posizione nel
girone Verde, con qualche rimpianto.
Nei playoff, in una sfida molto difficile,
la Mascio ha perso 3-0 contro la Fortitu-
do Bologna. Le note più felici sicura-
mente le due vittorie contro Orzinuovi
sulla sirena con una tripla di Miaschi e
quella proprio contro Bologna fuori
casa nella fase a orologio. Dopo Valli, la
società sembra ormai pronta ad annun-
ciare l'arrivo di Franco Ciani, separatosi
con un annodi anticipo dalla Reale
Mutua Torino, e cercato da tempo dalla
società del presidente Stefano Mascio.
Con Ciani potrebbe tornare anche
Simone Pepe, guardia del 1993 già a
Treviglio nel 2020/21e forse Niccolò De
Vico, capitano proprio di Torino. (M. L.)

SquInvo la notte della verità
Chi vince è promosso in AR
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Basket Serie A2

Mascio, ipotesi Orzinuovi
Tifosi in allarme a Treviglio
LURASCHI A PAGINA 60 FOTO CESNI

Marcio a Orzinuovi, l'ipotesi
mette in subbuglio i tifosi
BasketSerieA2. La notizia crea scompiglio a Treviglio e in terra bresciana
Proteste dei fan anche in rete. Attesa per l'imminente conferenza stampa
MARCO LURASCHI
re Haavuto un effetto de-
flagrante le notizia di un possi-
bile trasferimento della squadra
di SerieA2 della Blu Basket ad
Orzinuovi, formazione appena
retrocessa dallaA2 in B: lo spo-
stamento della Gruppo Mascio,
o l'ipotesi di fusione tra le due
società, significherebbe la pos-
sibile perdita per Treviglio del
grande basket.

In sostanza daBrescia è arri-
vatal'indiscrezione chela Grup-
poMascio starebbetrasferendo
la squadra dí A2 a Orzinuovi, e
che il dialogo tra le due società
sarebbe avanzato. Bel resto nel-
laconferenzastampasuccessiva
all'eliminazione dai playoff di
A2permano dellaFortitudo Bo-
logna il presidente Stefano Ma-
scio aveva detto che se si fosse
presentato qualcuno con un
progetto serio lui lo avrebbe
ascoltato, insomma le porte non
erano chiuse a priori.

Naturalmente tutto è riman-
dato alla conferenza stampa che
dovrebbe tenersi questa setti-
mana, probabilmente domani
mattina, in cui sicuramente se
ne saprà di più, ma in città a Tre-
viglio le reazioni sono state im-
mediate.Anche i tifosi tramite
i social si sono subito fatti senti-
re, ovviamente noninmodo fa-
vorevole ad un trasferimento ad
Orzinuovi, anche se c'è perlo-
meno un'attesadellaconferen-

6•
I sostenitori della Blu Basket Treviglio sono in apprensione per il futuro della squadra FOTO CESNI

za stampa prima di prendere
posizione. Comunqueierimat-
tina la notizia correva sulle boc-
che  di tutti i tifosi trevigliesi, or-
mai da 50 anni abituati a seguire
le sorti dell'Or.Sa.primae della
Blu Basket poi, oggi guidata dal
Gruppo Mascio e dal suo presi-
dente Stefano Mascio. Facile
immaginare che non sia entu-
siastal'amministrazione comu-
nale di Treviglio, già non felice
nell'apprendere che ilprogetto
delnuovo palaz7Rtto presentato
dal Gruppo Mascio da 8milapo-
sti sarebbe darealizzare nel co-

mune di Caravaggio, e che po-
trebbeperdereunarealtàspor-
tiva così caratterizzante per il
territorio della Bassa, almeno
p erla parte riguardante il basket
di alto livello della A2.

«SpondaBrescia» ilpossibile
trasferimento della Mascio a
Orzinuovi non sembra essere
preso con grande gioia, diciamo
così, un'ipotesi di fusione non
è benvista. Itifosipiù appassio-
nati e organizzati dell'Agriber-
tocchi, i«KankerOrzi», dallalo-
ro pagina social hanno chiara-
mente fatto intendere che non

seguiranno nessuna nuova realtà
che non sia simbolo dell'identi-
tà di Orzinuovi, e che non sarà
un problema scendere di una o
due categorie purdimantenere
viva la storia di Orzi e non di una
realtà che non vorranno ricono-
scere.
Insomma almomento ci sono

due piazze in attesa di avere no-
tizie su questa possibile opera-
zione che darebbe vita ad una
nuova realtà, ma l'impressione
è che i giochi siano ancora aperti
in ogni direzione.
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Treviglio e Orzinuovi
pronte a fondersi
Tutti i dubbi dei tifosi
BASKET

Scosse telluriche in arrivo per il basket lombardo. Da
ieri a Treviglio i tifosi sono in apprensione, mentre
quelli di Orzinuovi sperano. Le voci, che si rincorrono,
parlano di un possibile trasferimento della Blu Basket
da Treviglio a Orzinuovi, dal PalaFacchetti al più
piccolo PalaBertocchi, per
disputare la prossima stagione
di A2 nell'impianto orceano. Più
che un trasloco una vera e
propria fusione con l'OrziBasket,
che da anni continua a fare
l'altalena tra B e A2, che
ritroverebbe subito la A2 dopo
la retrocessione appena vissuta
da neopromossa al termine di
una stagione deludente. Questa
mattina alle 11 al PalaFacchetti si
terrà una conferenza indetta dal
presidente della Blu Basket,
Stefano Mascio, per illustrare i
progetti futuri e se ne saprà di più di questa ipotetica
fusione con Orzinuovi, che lascerebbe a Treviglio il
settore giovanile e forse una ripartenza dal piano
inferiore, dalla serie B nazionale.
Alle vicende di Treviglio guardano le sue realtà
bergamasche di serie B2, la serie B Interregionale, la
BluOrobica Bergamo e la Bergamo Basket 2014,
entrambe senza un palazzetto disponibile la prossima
stagione nel capoluogo orobico, per via
dell'indisponibilità dell'Italcementi, e in cerca di una
casa alternativa. Fabrizio Carcano
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Treviglio e Orzinuovi pronte a fondersi . Tutti i dubbi dei tifosi
Scosse telluriche nel basket lombardo: possibile trasferimento della Blu
Basket da Treviglio a Orzinuovi per una fusione con l´OrziBasket.
Conferenza in programma per chiarire il futuro. Realtà bergamasche in
attesa di sviluppi. Scosse telluriche in arrivo per il basket lombardo. Da
ieri a Treviglio i tifosi sono in apprensione, mentre quelli di Orzinuovi
sperano. Le voci, che si rincorrono, parlano di un possibile trasferimento
della Blu Basket da Treviglio a Orzinuovi, dal PalaFacchetti al più piccolo
PalaBertocchi, per disputare la prossima stagione di A2 nell´impianto
orceano. Più che un trasloco una vera e propria fusione con l´OrziBasket, che da anni continua a fare l´altalena tra B e
A2, che ritroverebbe subito la A2 dopo la retrocessione appena vissuta da neopromossa al termine di una stagione
deludente. Questa mattina alle 11 al PalaFacchetti si terrà una conferenza indetta dal presidente della Blu Basket,
Stefano Mascio, per illustrare i progetti futuri e se ne saprà di più di questa ipotetica fusione con Orzinuovi, che
lascerebbe a Treviglio il settore giovanile e forse una ripartenza dal piano inferiore, dalla serie B nazionale. Alle vicende
di Treviglio guardano le sue realtà bergamasche di serie B2, la serie B Interregionale, la BluOrobica Bergamo e la
Bergamo Basket 2014, entrambe senza un palazzetto disponibile la prossima stagione nel capoluogo orobico, per via
dell´indisponibilità dell´Italcementi, e in cerca di una casa alternativa. Fabrizio Carcano
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Blu Basket
I tifosi: «Via
da Treviglio?
Inaccettabile»
Stamattina parla Mascio

Stamattina alle 11 nella
sala stampa del PalaFacchetti di
Treviglio si terrà l'attesa confe-
renzain cuiilpresidente dellaMa-
scio Blu Basket, Stefano Mascio,
illustreràiprogettiperilfuturo del
club. Intanto, però, i tifosi trevi-
gliesi, i Rangers, prendono uffi-
cialmente posizione dopo levoci
diunpossibiletrasferimento della
squadra aOrzinuovi, esprimendo
«grande preoccupazione  disap-
punto. La notizia, se confermata,
rappresenterebbe un duro colpo
per la c o munità e per tutti noi che
abbiamo dedicato passione, tem-
po ecuore albaskettrevigliese per
oltre 50 anni. Non possiamo ac-
cettare che unastorialunga e glo-
riosavenga cancellata senza alcu-
na spiegazione. LaBluBasketnon
è solo una squadra, ma un simbolo
della città, parte integrante della
nostraidentitàe delle tradizioni.
Cedere il titolo significherebbe
tradire tutto ciò per cui abbiamo
lottato e sofferto. I Rangers e il po-
polo trevigliese meritano rispetto
e chiarezza. Nessun gruppo diti-
fosisaràpresentenellanuovasede
qualora la cessione dovesse avve-
nire. La nostra fedeltà e supporto
appartengono a Treviglio e alla
Blu, e non s eguiramio una squadra
che abbandona la nostra città».

La festa della Yisi a Mezzano
«II mavimenei è una famiglia»

1

Data

Pagina

Foglio

28-05-2024
51

Quotidiano

Pag. 103

Tiratura: 26.162 Diffusione: 29.788 Readership: 248.000



Blu Basket a Orzinuovi, proteste e striscioni fuori dal PalaFacchetti.
BluOrobica: Valutiamo di spos
Martedì sera numerosi tifosi si sono trovati all´esterno del palazzetto:
messaggi contro Mascio per la decisione. E da Bergamo l´idea di Paolo
Andreini: "Ci candidiamo per raccogliere il testimone" Ascolta questo articolo
ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Treviglio. Una protesta destinata
a durare ancora a lungo. Martedì sera (28 maggio) decine di tifosi della Blu
Basket si sono trovati fuori dal PalaFacchetti di Treviglio per continuare a far
sentire la propria voce e opporsi alla decisione del patron Stefano Mascio di
spostare la società a Orzinuovi, in provincia di Brescia, per questioni
imprenditoriali spiegate all´interno di un comunicato diffuso nella mattinata di martedì. Già nelle ore precedenti fuori
dalla sede della società e dal palazzetto erano apparsi i primi striscioni che esprimevano il disappunto per la fine di
una storia che a Treviglio dura da 53 anni e che rischia di terminare. Comunico un nuovo progetto imprenditoriale che
punta a dare maggior solidità e ambizioni alla società che avrà come nuova sede Orzinuovi . Personalmente non voglio
più sostenere da solo l´onere di una serie A2, per tale motivo unirò le forze con nuove realtà imprenditoriali che hanno
creduto nel nostro progetto garantendo un sostegno economico importante. Il progetto Blu Basket seppur, nel tempo,
condiviso da tanti non ha trovato supporto reale e continuo. Mi sono sentito e mi sento lasciato solo, anche dalle
Istituzioni aveva scritto Mascio nella nota della società. Il caso non sembra destinato a spegnersi nel giro di poco
tempo: qualche tifoso sui social ha rilanciato l´idea dell´azionariato popolare per provare a mantenere la società, che
milita in Serie A2 , ancora a Treviglio BluOrobica pensa a spostarsi a Treviglio Intanto da Bergamo arriva la proposta di
Paolo Andreini, presidente di BluOrobica, che afferma di valutare la possibilità di portare la società nel paese della
Bassa. Era il 2003 quando, insieme a Carlo Ballini , abbiamo iniziato questa avventura che ha portato negli anni la
nostra società ai vertici nazionali dell´attività giovanile. Attraverso gli alti e i bassi che caratterizzano qualunque attività
siamo purtroppo arrivati oggi a rappresentare l´unica possibilità, per il basket giovanile della provincia di Bergamo, di
avere un futuro concreto. Nel 2022 abbiamo concluso il nostro rapporto di società satellite di Blu Basket senza una
riga di ringraziamento, dopo quasi 20 anni nei quali tanti bambini sono diventati atleti importanti grazie a BluOrobica
e grazie a Blu Basket. Nel frattempo la città di Bergamo, con scelte molto discutibili, ha di fatto azzerato la possibilità
di svolgere sport di vertice, chiudendo tutti gli impianti disponibili. Due mesi fa , in tempi non sospetti, abbiamo
bussato alla porta dell´Amministrazione Comunale Trevigliese, trovando disponibilità e passione per un nostro arrivo,
discreto e rispettoso, in terra Trevigliese, perchè dove si ama il basket, si ama tutto il basket Oggi gli eventi ci portano
a sottoporre la nostra candidatura per raccogliere il testimone di una società storica, partendo da quello che è il
nostro livello (serie B Interregionale) e da quella che è la nostra mission (la costruzione di atleti di interesse nazionale)
senza porre limiti verso l´alto ma solo se i passi, secondo tradizione Trevigliese ante litteram, saranno proporzionati
alla gamba che li farà. Con chi farli dipenderà da quanta passione ancora ci sarà per il basket a Treviglio. Perchè la
passione è passione, le categorie uno stimolo per crescere. Ci sono piazze dove un derby di serie B raccoglie migliaia di
tifosi e Treviglio non sarebbe da meno, a patto di identificarsi con i protagonisti, di viverci a fianco in una dimensione
in cui il fattore umano è un valore e non un limite per dei professionisti. I bambini devono vedere i loro idoli e sognare
di diventarlo loro stessi; le società del territorio non devono temere la società di riferimento, ma devono identificarcisi
e crescere al suo fianco. Questa è la mia idea , avevo provato a condividerla ma forse è venuto il momento per
renderla pubblica e farne un progetto concreto. leggi anche La svolta La Blu Basket lascia Treviglio e si trasferisce a
Orzinuovi. Mascio: Lasciato solo dalle istituzioni
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COME SONO
SIVIPATICI
I CANDIDATI
diS&naleBianco

S
ui social i candidati
devono esserci, non è
più argomento di
discussione nel 2o24.
Ilena Carnevali e

Andrea Perzotta in effetti
non si stanno risparmiando.
Già prima di essere indicata
dal suo partito, l'ex deputata
del Pd si offriva con il suo
lato informale e familiare:
foto coi marito e di cene con
amici. Peazotia invece sei
mesi fa non esisteva sui
social, nelle ultime
settimane ha preso la via
della comunicazione
simpatica. Il candidato, uno
di noi. Sui profili del serio
penalista dominano i video
degli amici che lo
raccontano: è' buono, bravo,
ha solo difetti buffi. Quando
ha fame diventa irascibile
(l'amico Graziano su
Instagram) mentre se ha
sonno si mette il pigiama e
va a dormire anche se ha
ospiti a casa (video
dell'amica Carla). D'altra
parte, chi mai esporrebbe al
pubblico (agli elettori) i
propri veri difetti? Nelle
stesse settimane, Elena
Carnevali viene travolta dalla
passione atalantina,mentre
Giorgio Gori, impegnato
nella non semplice corsa per
un seggio in Europa, va al
mercato—vestito da Gori,
comunque—compra
arance di fine stagione
«perché serve energiari e
dialoga con simpatici
anziani. E la metamorfosi del
politico in candidato-
influencer, che perla verità è
forse andata un po' fuori
moda. Persino Matteo
Salvini ha rallentato con i
post enogastronomici. Ma in
provincia anche la fine delle
mode inizia in ritardo. Se poi
quale operazioni simpatia
via social spostino loti,
soprattutto a livello locale,
resta uno di quei misteri che
la scienza deve ancora
risolvete.
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john Qualcosa
II nuovo album
di AmbraMarie
e D'Abrusco

0 CORRIERE DELLA SERA

Il festival
A Danza Estate
produzioni creative
e nuove tecnologie
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!tifosi, che hanno scatenatola loro gioia dopo la finale di Dublino, venerdì potranno ripetersi

Atalanta in trionfo, ecco il «tour»
di Marina Belotti

a Colle Aperto ai Propilei e poi
avanti lungo via Camozzi e fino

allo stadio. L'Atalanta ha svelato il
programma della festa che si terrà
venerdì sera: dalle 20.30 il pullman

scoperto coni giocatori e mister Ga-
sperini sfilerà per le vie più centrali
di Bergamo. I tifosi potranno festeg-
giarli sui marciapiedi. Ieri, Luca Per-
cassi è stato premiato ai Globe Soc-
cer Awards ldunpe.

a pagina 7

®il divorzio da Treviglio e la scelta di Orzinuovi

Blu Basket se ne va, arriva BluOrobica
Magio: «llo ilivestito seimilioni, mi sono sentito solo».Oraprende corpo un piano B

di PietroTosca

finisce la storia della Blu
Basket aTreviglio: Stefano

Mando lascia la Bassa per
trasferire tutto a Orzinuovi.
Ma proprio quando si
consuma il divorzio, si fa
avanti la BluOrobica: il suo
presidente Paolo Andreini ha
candidato il club, oggi in B,
«a raccogliere il testimone di
una società storica».

continilav' pagina 7 PalaFacchetti striscioni dl protesta

IL AMMIRO  PICtfRE7T0

«Non chiamatelo
ambientalismo»

il ministro Gilberto Pichet-
totratin ha visitato ieri:l'im-
pianto da 6.300 pannelli foto-
voltaici della Comunità Ener-
getica lìilmovahile imotorre
di ̀forre Boldone.
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Il decreto Salvini
non spegne
gli autovelox
Impianti a norma. E in città non ce ne sono

di Fabio Paraste(

II decreto sugli autovelox
non dovrebbe cambiare

molto per gli automobilisti
bergamaschi. Molte delle pre-
scrizioni sono già in vigore
per i pochi rilevatori di veloci-
tà, attivi da anni e autorizzati
dalla Prefettura. Nel 2092 solo
i quattro fissi attivi in quel pe-
riodo hanno fatto staccare pitt
di L,5 mila multe per eccesso di
velocità. a pagina 4

LONTRE, Sl È LANCIAI» D'ISTINTO

Schiva una lingottiera
da 350 chili: operaio ferito

Un operato di 35 anni si è
ferito a una gamba dopo es-
sersi lanciato a terra per il
crollo di una lingottiera da
ago chili. L'incidente è avve-
nuto alla Lucchinl di I.overe.

a Anna 3

Carobbio Hudorovich contro Itorvlal, due condannali

Il marito tradito e i pacieri
In aula la «giustizia» rom
di Maddalena ~bermi

• utto è nato da un tradi-i mento. Quando Samuele
Hudorovich ha scoperto che
sua moglie aveva avuto una.
relazione con Isacco Horvat,
fra le due famiglie di origini
nomadi si è scatenata la guer-
ra. Tra invettive lanciate sui
social e auto speronate, Hor-
vat e Io zio Geni Orvati, en-
trambi di Carobbio, hanno
denunciato Hudorovich e il
cognato Josè Bozzetti per 3oo
mila erro pretesi con le mi-
nacce: una sorta di risarci-
mento per averli disonorati.
Ne è nato un processo, che ie-
ri è arrivato alla sentenza.ilu-
dorovich e Bozzetti sono stati
condannati a 4 e ti mesi di re-
clusione e la tentata estorsio-
ne aggravata è stata riqualifi-
cata in minacce semplici. In
aula, si è parlato anche di pa-
cieri scelti tra le comunità
rom per sciogliere la diatriba.

pagina 3

Q Via Statuto

Via Statuto parzialmente chiusa e il cedro da valutare

Cedro crollato, test
sull'albero gemello
Domani sui cedro che ancora svena da-

vanti al Tempio votivo, nella stessa area do-
ve lunedì è crollato un albero identico, sa-
ranno eseguiti i test decisivi per capire se e
quando procedere con il taglio. Modificati i
divieti stilla viabilità. a pag ra 2

COMPRO ORO E DIAMANTI
dal 1940 a 300 m da Piazza della Scala

COMPRIAMO ORO
ARGENTO - DIAMANTI
GIOIELLI - OROLOGI

MERCANTI D'ORO S.R.L.
Via Giuseppe Verdi. - Milano

(PIAZZA DELLA SCALAI
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Basket Torino

La scheda

• Luca
Vencato
è nato
a Brescia
il 31 maggio
1995
Veste la maglia
della Reale
Mutua
dal 2022

De Vico, Pepe e Vencato
potrebbero seguire Ciani

Non ci sono ancora nuove
certezze per Basket Torino dopo la
presentazione del coach Matteo
Boniciolli di sei giorni fa. Le caselle
restano abbondantemente vuote sul
fronte dirigenziale e su quello del
roster, dopo che sono stati effettuati
i primi colloqui coni giocatori. C'è
da preparare il progetto presentato
dall'allenatore in vista di una
stagione complicata, quella del
girone unico a 20 squadre in A2. Si
confermano i segnali in uscita per il
capitano Niccolò De Vico e per
Simone Pepe, così come per Luca
Vencato. Tutti sembrano decisi a
seguire l'ex coach gialloblù Franco
Ciani che si sarebbe accordato con il
Gruppo Mascio, proprietario della

squadra di Treviglio. Ieri però il
patron Stefano Mascio ha
annunciato a sorpresa il suo
trasferimento a Orzinuovi per una
possibile fusione: porterà con se gli
ex Reale Mutua? Intanto Boniciolli
ha una sola conferma, quella
relativa a Ghirlanda che rimarrà
come da contratto per un'altra
stagione in gialloblù. Schina invece
è in bilico, attratto dalla possibilità
di rientrare nel club della sua città,
Trieste. Il nuovo tecnico potrebbe
per prima cosa ripartire dalla
ridefinizione dello staff: discorsi
avviati con Alessandro lacozza,
mentre si parla di Alberto
Martelossi con un ruolo di raccordo
tra società e zona tecnica. (1.bor.)
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La Blu Basket lascia Treviglio per Orzinuovi
Protestano i tifosi: «Vogliamo rispetto»
II progetto consentirebbe
alla società di ritrovare
subito la Serie A2
dopo la retrocessione in B

BASKET
Da ieri è ufficiale: il presidente
Stefano Mascio ha deciso di spo-
stare la Blu Basket, storica realtà
di Treviglio, a Orzinuovi che ritro-
verà così subito la A2 persa sul
campo un mese fa retrocedendo
in B. Notizia confermata con un
comunicato stampa dallo stesso
Mascio. Notizia che scontenta,
come prevedibile, il popolo trevi-
gliese che ha reagito con duri
striscioni di protesta e l'annun-
cio di una mobilitazione per sal-
vare la propria squadra. Lunedì

áá
Da solo non posso più
sostenere questi costi
Scelta giusta
e inevitabile

Stefano Moscio

notte il tifo organizzato dei due
gruppi Rangers, i veterani Ran-
gers Trei e le nuove leve, i Ran-
gers Boys, hanno appeso stri-
scioni di protesta alle cancellate
del palazzetto.
Nel timore di pesanti contesta-
zioni l'annunciata conferenza
stampa di Mascio, che avrebbe
dovuto tenersi ieri mattina al Pa-
laFacchetti, è stata annullata.
Così Mascio ha comunicato il tra-
sloco attraverso una nota stam-
pa. «Comunico un nuovo proget-
to imprenditoriale che punta a
dare maggior solidità e ambizio-

ni alla società che avrà come
nuova sede Orzinuovi. Personal-
mente non voglio più sostenere
da solo l'onere di una serie A2,
per tale motivo unirò le forze
con nuove realtà imprenditoriali
che hanno creduto nel nostro
progetto garantendo un soste-
gno economico importante».
Parole chiare, messe nere su
bianco, che non sembrano la-
sciare spiragli ad un ripensamen-
to, nonostante il sindaco di Trevi-
glio e gli imprenditori locali si sia-
no attivati per evitare il trasferi-
mento della Blu Basket in un'al-
tra provincia.

Stefano Mascio ha deciso di spostare la Blu Basket da Treviglio a Orzinuovi

Nel comune trevigliese restereb-
bero le giovanili, l'Academy.
Troppo poco per i tifosi, insorti
con un comunicato: «Non possia-
mo accettare che una storia così
lunga e gloriosa venga cancella-
ta senza alcuna spiegazione. La
Blu Basket non è solo una squa-
dra, ma un simbolo della nostra
città».
Ora Treviglio, dopo l'addio di Ma-
scio, potrebbe tentare di riparti-
re subito da una serie B naziona-
le, operazione più difficile e co-
stosa, oppure da una serie B In-
terregionale: ci sarebbero già
stati contatti con la dirigenza de-
gli ex rivali della Bergamo Basket
2014, che l'anno prossimo non
avrà un palazzetto dove giocare
nel capoluogo orobico, per valu-
tare un possibile trasferimento
della BB14, peraltro impegnata
nei playoff per salire in B naziona-
le, al PalaFacchetti. Più difficile
un accordo in tal senso con l'al-
tra compagine bergamasca in
B2, la BluOrobica, che utilizza la
vetrina del quarto campionato
per fare giocare i suoi ragazzi
della Under 19, una filosofia che
il presidente Paolo Andreini in-
tende mantenere.

Fabrizio Carcano

srent;inni

Marron Warriore Sata:ioneta campione d'Italia
Merlino: «Quanta emozioni, grazie a tutti«

La Blu Basket lascia Treviglio per Orzinuovi
Proteslano i tifosi: .Not liamº ris. Alce,
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LA PROTESTA

Blu Basket Treviglio, in quattrocento
protestano contro il trasloco a Orzinuovi
Intanto da Bergamo Paolo Andreini, ex socio a Treviglio e presidente della
Bluorobica, si dice disposto a "raccogliere" il testimone con il titolo sportivo di B
Interregionale

Pubblicato: 29 Maggio 2024 09:57
Aggiornato: 29 Maggio 2024 09:58













È un coro unanime di proteste, di rabbia e di delusione quello che in queste

ore monta a Treviglio, dopo l'incredibile e assolutamente imprevista

decisione del presidente della Blu Basket 1971 Stefano Mascio, di spostare

la storica squadra cittadina ad Orzinuovi.

Un fulmine a ciel sereno, come l'ha definita lo stesso sindaco Juri Imeri, per

rispondere alla quale ieri sera, martedì, al PalaFacchetti di via del Bosco si

sono dati appuntamento circa quattrocento sostenitori, tifosi, amici della Blu

Basket ma anche ex dirigenti e persino qualche ex giocatore. Arrabbiati e

orgogliosi, i tifosi  hanno organizzato una protesta pacifica, per quanto

movimentata e animata da una delusione amara e cocente testimoniata tra

l'altro dagli striscioni appesi sulla cancellata.

La manifestazione di protesta per la Blu Basket a Treviglio

Cori, sciarpe e fumogeni hanno colorato la manifestazione, durata un paio di

ore. All'evento hanno partecipato tra gli altri lo storico ex dirigente Alberto

Mattioli, i giocatori Davide Reati e Luca Gamba (entrambi capitani in periodi

diversi della storia biancoblu). Pesanti le accuse indirizzate dai tifosi al

presidente Mascio, che poche ore prima, durante la mattinata, dopo una

stringata nota che annunciava l'addio a Treviglio, aveva persino annullato per

asserite "ragioni di sicurezza" una conferenza stampa per spiegare le

prospettive di quello che rischia di essere, al momento, l'ingloriosa  e

apparentemente assurda fine di un progetto sbandierato e celebrato in

pompa magna per tre anni.

Proteste Blu Basket Treviglio - PrimaTreviglio

Proteste Blu Basket Treviglio 2 - PrimaTreviglio
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Foto 1 di 14

La folla al PalaFacchetti

Foto 2 di 14

La folla al PalaFacchetti
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Foto 3 di 14

La folla al PalaFacchetti

Foto 4 di 14

La folla al PalaFacchetti
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Foto 5 di 14

L'arrivo di Reati

Foto 6 di 14

L'arrivo di Reati
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Foto 7 di 14

La folla al PalaFacchetti
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La folla al PalaFacchetti
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La folla al PalaFacchetti
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La folla al PalaFacchetti
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La folla al PalaFacchetti
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La folla al PalaFacchetti
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Foto 14 di 14

Le prospettive: un ritorno alle origini con la Bluorobica

Quale sarà il futuro della pallacanestro a Treviglio, persa la serie A2

nazionale? Istituzioni e imprenditori sono al lavoro per non lasciare il

pubblico cittadino senza basket nella stagione 2024/2025 e un "assist" è

arrivato ieri, martedì, da Bergamo. Lo ha fatto l'ex socio della Blu Basket e

presidente della Bluorobica - che milita in B Interregionale e che ha un vivaio

che per anni è stato ai vertici nazionali - Paolo Andreini che in un comunicato

ha parlato di un possibile "ritorno alle origini".

"Era il 2003 quando, insieme a Carlo Ballini, abbiamo iniziato

questa avventura che ha portato negli anni la nostra società ai

vertici nazionali dell'attività giovanile. Attraverso gli alti e i bassi

che caratterizzano qualunque attività siamo purtroppo arrivati oggi

a rappresentare l'unica possibilità, per il basket giovanile della

provincia di Bergamo, di avere un futuro concreto - ha scritto

Andreini -. Nel 2022 abbiamo concluso il nostro rapporto di società

satellite di Blu Basket senza una riga di ringraziamento, dopo quasi

20 anni nei quali tanti bambini sono diventati atleti importanti

grazie a BluOrobica e grazie a Blu Basket. Nel frattempo la città di

Bergamo, con scelte molto discutibili, ha di fatto azzerato la

possibilità di svolgere sport di vertice, chiudendo tutti gli impianti

disponibili. Due mesi fa, in tempi non sospetti, abbiamo bussato

alla porta dell'Amministrazione Comunale Trevigliese, trovando

disponibilità e passione per un nostro arrivo, discreto e rispettoso,

in terra Trevigliese, perché dove si ama il basket, si ama tutto il

basket".

L'opportunità per Treviglio è avere (almeno) un campionato interregionale la

prossima stagione al PalaFacchetti.

"Oggi gli eventi ci portano a sottoporre la nostra candidatura per

raccogliere il testimone di una società storica, partendo da quello

che è il nostro livello (serie B Interregionale) e da quella che è la

nostra mission (la costruzione di atleti di interesse nazionale)

senza porre limiti verso l'alto ma solo se i passi, secondo

tradizione Trevigliese ante litteram, saranno proporzionati alla

gamba che li farà. Con chi farli dipenderà da quanta passione

ancora ci sarà per il basket a Treviglio - ha concluso il dirigente

orobico -. Perché la passione è passione, le categorie uno stimolo

per crescere. Ci sono piazze dove un derby di serie B raccoglie

migliaia di tifosi e Treviglio non sarebbe da meno, a patto di
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identificarsi con i protagonisti, di viverci a fianco in una

dimensione in cui il fattore umano è un valore e non un limite per

dei professionisti. I bambini devono vedere i loro idoli e sognare di

diventarlo loro stessi; le società del territorio non devono temere la

società di riferimento, ma devono identificarcisi e crescere al suo

fianco. Questa è la mia idea, avevo provato a condividerla ma forse

è venuto il momento per renderla pubblica e farne un progetto

concreto".
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Anche Orzinuovi si ribella
«Vogliamo rispetto»

I «Kanker Orzi»
protestano
con striscioni
Intanto lo sponsor
Agribertocchi
conferma il legame
al progetto sportivo

CLAUDIO CANINI

ORZINUOVII Dal PalaFac-
chetti di Treviglio al PalaBer-
tocchi di Orzinuovi per una
contestazione che non ha
confini. Il dissenso è unani-
me e contagioso, partito dai
sostenitori del Blu Basket,
che non hanno preso bene la
notizia del dietrofront di Ste-
fano Mascio, per arrivare ai
«Kanker Orzi».

La protesta
Diversi gli striscioni esposti.
Si va da «La maglia ed il titolo
sportivo sono il nostro van-
to, per voi invece conta solo
il quanto» a «Questo luogo
trasuda storia amore e dedi-
zione, i soldi di Mascio non
comprano la nostra passio-
ne», passando per «Senza ri-
spetto, senza dignità avete
deriso la fede di una città», fi-
no a chiudere con «Voglia-
mo rispetto per chi la maglia

~ár 
~~ ~ ~  ü ~yNx!:==.`;'• '~i~~ì~u~~i~

:-~ ...r ..

.-sro ~ ~AT ~ ~.~sv ~/'tn~~~~~~~(~ ~_5)-f~A5Ct4-Ni~tv~-p~p~f o5Tk4PASS!OT\JF~ E`~'SüC.b
onPÁ ~~"9ì.

«No alla fusione» Uno degli striscioni esposti dai «Kanker Orzi» fuori dal PalaBertocchi

ha sempre sostenuto, Ma-
scio a Orzi non sei il benve-
nuto. A Orzi, solo Orzi».

Il clima è tutt'altro che idil-
liaco e mentre a Orzi veniva-
no affissi questi striscioni, a
Treviglio 400 tifosi si sono ri-
trovati fuori dal PalaFacchet-
ti per protestare contro il tra-
sloco a Orzinuovi. Sciarpe,
cori e fumogeni hanno colo-
rato la manifestazione che è
durata due ore e alla quale
hanno partecipato anche ex
giocatori e dirigenti. Nei
prossimi giorni potrebbero

essersi anche iniziative con-
giunte tra Kanker Orzi e Ran-
ger Treviglio, i due gruppi
del tifo organizzato.
Intanto prende forma la

pianificazione della prossi-
ma stagione per la nuova
realtà (nome ancora da deci-
dere) che parteciperà al cam-
pionato di A2 a Orzinuovi. In
questi giorni sono fitti i collo-
qui: bisogna decidere struttu-
ra (societaria e tecnica), squa-
dra, e l'allenatore. Per que-
st'ultima figura in pole sem-
bra esserci Franco Ciani, che

dopo l'esperienza di Torino
potrebbe arrivare a Orzinuo-
vi. A giorni la situazione po-
trebbe sbloccarsi. L'operazio-
ne, nata rapidamente, sem-
bra avere basi solide anche
perché oltre all'impegno ore-
so dai due presidenti (Fran-
cesco Zanotti e Stefano Ma-
scio), si registra la conferma
e il rinnovo della sponsoriz-
zazione di Agribertocchi,
che per il 9' anno consecuti-
vo legherà il nome prestigio-
so della propria azienda al
progetto Orzibasket.
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LEGABASKET SERIE A

LIVE LBA - Germani Brescia vs Olimpia
Milano, la diretta (ore 20.45)
30.05.2024 18:10 di  Stefano Bonelli    vedi letture

© foto di ciamillo

In diretta dal PalaLeonessa di Brescia la cronaca testuale di gara-3 tra la
Germani e l'Olimpia. La serie si sposta a Brescia dopo che Milano ha difeso il
fattore campo nelle prime due gare al Forum e stasera avrà il primo match point
per guadagnarsi un posto in finale. Per i padroni di casa indisponibile Semaj
Christon a causa di un problema muscolare (lesione) all'inguine. Palla a
due alle ore 20.45.

Germani Brescia vs Olimpia Milano, la diretta.

__
Dove vedere Germani Brescia vs Olimpia Milano in TV
La gara sarà trasmessa dalle 20:45 in chiaro su Dmax, canale 52 del digitale
terrestre, e in streaming su Eurosport 2 e DAZN.

condividi  tweet

EDITORIALE

EUROLEAGUE IN CONFUSIONE: ZERO IDEE, ZERO
EURO E INTERESSI DI BOTTEGA

Le ultime dichiarazioni della coppia Bodiroga-
Motiejunas hanno reso evidente come
EuroLeague Basketball viva un momento di
estrema confusione e i suoi dirigenti abbiano
difficoltà a fare slalom tra le necessità
finanziarie e gli interessi (qualche volta anche...

Serie B Interregionale - Playoff: la serie delle finali nei
Finali Nazionali Under 17 Femminile, la 4° giornata con gli
A2 - Fortitudo, così "Fossa dei Leoni non ci sta": nota per
LBA - Virtus, Banchi: "Una squadra come la nostra non può
MERCATO LBA - Nutribullet Treviso ai dettagli per Giovanni
A2 - Gentilini: «Fortitudo, vogliamo la Serie A. Ma poi
MERCATO LBA - Trento: Pecchia e Caruso nel mirino,

uscita
UFFICIALE LBA - Davide Denegri saluta e ringrazia la

Vanoli
A2 - Dustin Hogue: «Complimenti alla Fortitudo, ma senza
MERCATO LBA - Reggio, Coldebella: "Galloway e Black?
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Altre notizie - LegaBasket Serie A

30.05.2024 18:10
LIVE LBA - Germani Brescia vs

Olimpia Milano, la diretta...

30.05.2024 16:55
LBA - D'Angelo Harrison: «Voglio
ripresentarmi pronto...

30.05.2024 15:45
LBA - Multa per la Reyer Venezia
dopo Gara 3 per offese...

30.05.2024 15:39
LBA - Treviso, rinnovo per il team
manager Damiano Gava

30.05.2024 14:35
LBA - Varese, Legovich: «Rimango
per la voglia di...

30.05.2024 14:22
LBA - Reyer, Aamir Simms: "Non
molliamo, siamo pronti a...

30.05.2024 14:04
UFFICIALE LBA - Davide Denegri

saluta e ringrazia la...

30.05.2024 13:25
LBA - Brescia senza Semaj
Christon in Gara 3 con...

30.05.2024 12:30
MERCATO LBA - Trento: Pecchia e

Caruso nel mirino, uscita...

30.05.2024 11:14
MERCATO LBA - I coach in Serie A

nel 2024/25: la...

Altre notizie

30.05.2024 18:32 - NBA Playoff - L'infortunio di Doncic a poche ore da gara 5 tra Mavs e
Wolves

30.05.2024 18:10 - LIVE LBA - Germani Brescia vs Olimpia Milano, la diretta (ore 20.45)

30.05.2024 17:52 - Montenegro, Nikola Vucevic nel roster per il Preolimpico a Riga

30.05.2024 16:58 - A2 - Alberto Mattioli: «Treviglio: è un epilogo triste. Il treno del basket
trevigliese si è arrestato di botto»

30.05.2024 16:55 - LBA - D'Angelo Harrison: «Voglio ripresentarmi pronto per la prossima
stagione»

30.05.2024 16:23 - MERCATO EL - Usman Garuba al Real Madrid? Il giocatore: "Il mio futuro
non è ancora deciso"

30.05.2024 16:10 - EL - Dejan Bodiroga sul futuro delle serbe in EuroLega. Corsa a tre per le
Final Four 2025

30.05.2024 16:02 - I contratti NIL stanno stanno strappando le migliori promesse ai club in
Europa

30.05.2024 15:45 - LBA - Multa per la Reyer Venezia dopo Gara 3 per offese del pubblico agli
arbitri

30.05.2024 15:39 - LBA - Treviso, rinnovo per il team manager Damiano Gava

30.05.2024 15:23 - MERCATO NBA - Rui Hachimura sarebbe punto fermo nei piani futuri dei
Lakers

30.05.2024 15:14 - UFFICIALE A2 - Matteo Schina resta a Torino: contratto fino al 2026

30.05.2024 14:59 - WNBA - I Pistons vogliono resuscitare la franchigia che furono le Shock

30.05.2024 14:57 - Le star della WNBA Stewart e Collier hanno creato una nuova Lega
rivoluzionaria

30.05.2024 14:40 - Finali Nazionali Under 17 Femminile, la 4° giornata con gli spareggi

30.05.2024 14:35 - LBA - Varese, Legovich: «Rimango per la voglia di rivalsa dopo l'ultima
stagione"

30.05.2024 14:22 - LBA - Reyer, Aamir Simms: "Non molliamo, siamo pronti a Gara 4"

30.05.2024 14:04 - UFFICIALE LBA - Davide Denegri saluta e ringrazia la Vanoli Cremona

30.05.2024 13:25 - LBA - Brescia senza Semaj Christon in Gara 3 con l'Olimpia Milano

30.05.2024 13:05 - A2 - Cantù, il vice-presidente Paparelli: "Noi pronti, siamo a un passo"

30.05.2024 12:53 - A2 - Fortitudo, così "Fossa dei Leoni non ci sta": nota per i prezzi a
Trapani

30.05.2024 12:30 - MERCATO LBA - Trento: Pecchia e Caruso nel mirino, uscita Biligha?

30.05.2024 11:50 - NBA Playoff - Dallas verso il recupero di Lively II per gara 5 a Minneapolis

30.05.2024 11:45 - Serie B - Avellino vola in finale, Crotti e Nevola: "Impresa clamorosa"

30.05.2024 11:28 - A2 - Rimini all'aggiunta di una "nuova figura tecnica per rinforzare
l’assetto dirigenziale"

30.05.2024 11:22 - A2 - Forlì, il GM Pasquali: «Eravamo i più forti prima dello stop di Allen». E
sul mercato...

30.05.2024 11:14 - MERCATO LBA - I coach in Serie A nel 2024/25: la situazione delle panchine

30.05.2024 11:13 - Serie B Playoff - Ruvo esce tra gli applausi ma in finale ci vanno gli Herons

30.05.2024 11:10 - Violenza: se scorre il sangue abbiamo perso, tutti

NBA

NBA PLAYOFF - L'INFORTUNIO DI DONCIC A
POCHE ORE DA GARA 5 TRA MAVS E WOLVES

I Dallas Mavericks stanno cercando di
conquistare una vittoria nelle finali della
Western Conference giovedì sera (palla a due
alle ore 02:30 italiane del venerdì). Gli infortuni
sono qualcosa di importante da monitorare per i
Mavs mentre si preparano...

INTERVISTE

PAT BEVERLEY: "PAPALOUKAS E TEODOSIC DUE
DELLE PIÙ GRANDI MENTI CHE ABBIA MAI VISTO"

A 35 anni Patrick Beverley ha concluso la sua
undicesima stagione nella NBA, ma prima di
approdare nella Lega statunitense è dovuto
passare dal basket europeo. Uscito da
Arkansas, ha iniziato la carriera con il Dnipro.
Nei tre anni successivi ha giocato tra...

PALLA A SPICCHI

"BILL IL ROSSO", L'ADDIO A UNA LEGGENDA DEL
BASKET DI BLAZERS E CELTICS

Francesco Rivano ci racconta Bill Walton, a
poche ore dalla sua scomparsa all'età di 71 anni
dopo una lunga battaglia contro il cancro.

EUROLEAGUE

MERCATO EL - USMAN GARUBA AL REAL
MADRID? IL GIOCATORE: "IL MIO FUTURO NON È
ANCORA DECISO"

Usman Garuba rimbalza i rumors di mercato in
merito a un presunto accordo per il suo ritorno
al Real Madrid. “Di solito non scrivo qui, ma
questa volta devo farlo. Capisco tutti i
giornalisti/insider e il lavoro che fanno, ma
devono avere rispetto per i giocatori...

LEGABASKET SERIE A

LIVE LBA - GERMANI BRESCIA VS OLIMPIA
MILANO, LA DIRETTA (ORE 20.45)

In diretta dal PalaLeonessa di Brescia la
cronaca testuale di gara-3 tra la Germani e
l'Olimpia. La serie si sposta a Brescia dopo che
Milano ha difeso il fattore campo nelle prime due
gare al Forum e stasera avrà il primo match
point per guadagnarsi un posto in...

SERIE A2

A2 - ALBERTO MATTIOLI: «TREVIGLIO: È UN
EPILOGO TRISTE. IL TRENO DEL BASKET
TREVIGLIESE SI È ARRESTATO DI BOTTO»

Alberto Mattioli, ex socio della Blu Basket
Treviglio, era presente al PalaFacchetti dove i
tifosi si sono riuniti per esprimere il proprio
dissenso in merito alla decisione di Stefano
Mascio di unirsi a Orzinuovi. Le sue parole al
Corriere della Sera Ed. Bergamo....
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30.05.2024 11:04 - Serie B Playoff - Gara 5 vede la Del Fes Avellino espugnare Livorno: Pielle
fuori

30.05.2024 10:55 - A2 - Udine, Gracis: «Avanti con Vertemati per ritentare la scalata»

30.05.2024 10:40 - LBA - Olimpia Milano, le parole di Nikola Mirotic verso Gara 3 a Brescia

30.05.2024 10:35 - NBA - Houston Rockets: il piano per la scelta n. 3 nel Draft NBA 2024

30.05.2024 10:24 - LBA - Virtus Bologna sconfitta in Gara 3 a Venezia, le pagelle dei quotidiani

30.05.2024 09:54 - A2 - Gentilini: «Fortitudo, vogliamo la Serie A. Ma poi serviranno soldi»

30.05.2024 09:45 - A2 - Dustin Hogue: «Complimenti alla Fortitudo, ma senza infortunio in
finale ci saremmo noi»

30.05.2024 09:37 - NBA - I Warriors ospitano 6 prospetti per gli allenamenti predraft

30.05.2024 09:30 - LBA - Sandro Gamba: "Olimpia: adesso Messina ha una squadra"

30.05.2024 09:16 - LBA - Pistoia, si chiude la collaborazione con l’advisor Andrea Di Nino

30.05.2024 09:06 - MERCATO LBA - Reggio, Coldebella: "Galloway e Black? Proveremo a
confermarli"

30.05.2024 09:01 - A2 - Agrigento retrocessa in Serie B, Pilot: "Ci abbiamo provato"

30.05.2024 08:48 - MERCATO LBA - Nutribullet Treviso ai dettagli per Giovanni Veronesi

30.05.2024 08:45 - LBA - Milano, Messina: "A Brescia servirà la forza mentale per giocare
come fossimo 0-0"

30.05.2024 08:34 - LBA - Venezia vs Bologna, la programmazione di Gara 4: in campo domani
20:45

30.05.2024 08:22 - LBA - Virtus, Banchi: "Una squadra come la nostra non può permettersi
17 palle perse"

30.05.2024 08:15 - LBA - Venezia, Spahija: "Questa vittoria ci dà carica, battere la Virtus non
è facile"

30.05.2024 08:10 - MERCATO NBA - I Wizards vogliono tenere il free agent Tyus Jones

30.05.2024 08:00 - MERCATO A2 - VL Pesaro, vicina l'intesa con Pino Sacripanti: questione di
ore?

30.05.2024 07:59 - NBA - Rajon Rondo, possibile nuovo assistant coach ai Lakers

30.05.2024 07:52 - Serie B Interregionale - Playoff: la serie delle finali nei due gironi

SERIE B

SERIE B PLAYOFF - RUVO ESCE TRA GLI
APPLAUSI MA IN FINALE CI VANNO GLI HERONS

La finale che non ti aspetti: saranno Montecatini
e Avellino a giocarsi la chance per salire in A2.
La Tecnoswitch non riesce a vincere gara-5
uscendo sconfitta 82-93 tra gli applausi del
pubblico. E’ stata una stagione molto intensa,
ricca di tante vicissitudini...

   Editore: Roberto Bernardini Consenso Cookie | Privacy Policy   

Copyright © 2024 PIANETABASKET.com - Tutti i diritti riservati - PI: 01585960188
Direttore editoriale e responsabile sito: Roberto Bernardini
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LE NAZIONALI

Montenegro, Nikola Vucevic nel roster
per il Preolimpico a Riga
30.05.2024 17:52 di  Redazione Pianetabasket.com    vedi letture

© foto di FIBA

Il coach del Montenegro Bosko Radovic ha diramato la lista dei 15 giocatori dai
quali uscirà il roster per il PreOlimpico. Presente il centro dei Chicago
Bulls Nikola Vucevic, unico giocatore dalla Nba presente nel roster. Diverse le
assenze: non ci saranno al torneo di Riga Bojan Dubljevic, Nikola Ivanovic,
Nemanja Radovic, Marko Todorovic e Vladimir Mihailovic. Ricordiamo che il
Montenegro giocherà la prima fase con Brasile e Camerun, mentre dall'altra parte
ci sono i padroni di casa della Lettonia, la Georgia di Toko Shengelia e le
Filippine.

I 15 del Montenegro
Kendrick Perry (Unicaja), Igor Drobnjak (SC Derby), Petar Popovic
(Buducnost), Fedor Zugic (Gottingen), Jovan Kljajic (Gran Canaria), Luka
Bogavac (SC Derby), Zoran Vuceljic (SC Derby), Jonah Radebaugh (UCAM
Murcia), Dino Radoncic (Bayern Munich), Andrija Slavkovic (Buducnost), Emir
Hadzibegovic (SC Derby), Aleksa Ilic (KK Spartak Subotica), Vasilije Bacovic (SC
Derby), Marko Simonovic (Besiktas), Zoran Nikolic (Vojvodina), Filip Andjusic
(Podgorica), Nikola Vucevic (Chicago Bulls).
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EUROLEAGUE IN CONFUSIONE: ZERO IDEE, ZERO
EURO E INTERESSI DI BOTTEGA

Le ultime dichiarazioni della coppia Bodiroga-
Motiejunas hanno reso evidente come
EuroLeague Basketball viva un momento di
estrema confusione e i suoi dirigenti abbiano
difficoltà a fare slalom tra le necessità
finanziarie e gli interessi (qualche volta anche...
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Altre notizie - Le nazionali

30.05.2024 17:52
Montenegro, Nikola Vucevic nel
roster per il Preolimpico...

29.05.2024 16:16
Italia - L'estate azzurra delle
Nazionali giovanili

29.05.2024 08:32
Italbasket, Pozzecco: "Si profila la
possibilità di...

28.05.2024 22:00
Italia Under 20 F - Le convocate per
il raduno di...

28.05.2024 21:20
Green Team - Si è radunata la
Nazionale sperimentale...

28.05.2024 20:16
Gallinari in Nazionale, incontro con
Pozzecco: ottimismo...

28.05.2024 16:00
Gianni Petrucci: “Vogliamo essere
l’Atalanta del...

28.05.2024 15:41
Italbasket con un aereo ITA Airways
dedicato a Gianmarco...

28.05.2024 13:15
Italbasket, ecco le nuove maglie
della Nazionale per il...

25.05.2024 14:50
Petrucci: "Abodi è stato di parola
sulle richieste di...

Altre notizie

30.05.2024 18:10 - LIVE LBA - Germani Brescia vs Olimpia Milano, la diretta (ore 20.45)

30.05.2024 17:52 - Montenegro, Nikola Vucevic nel roster per il Preolimpico a Riga

30.05.2024 16:58 - A2 - Alberto Mattioli: «Treviglio: è un epilogo triste. Il treno del basket
trevigliese si è arrestato di botto»

30.05.2024 16:55 - LBA - D'Angelo Harrison: «Voglio ripresentarmi pronto per la prossima
stagione»

30.05.2024 16:23 - MERCATO EL - Usman Garuba al Real Madrid? Il giocatore: "Il mio futuro
non è ancora deciso"

30.05.2024 16:10 - EL - Dejan Bodiroga sul futuro delle serbe in EuroLega. Corsa a tre per le
Final Four 2025

30.05.2024 16:02 - I contratti NIL stanno stanno strappando le migliori promesse ai club in
Europa

30.05.2024 15:45 - LBA - Multa per la Reyer Venezia dopo Gara 3 per offese del pubblico agli
arbitri

30.05.2024 15:39 - LBA - Treviso, rinnovo per il team manager Damiano Gava

30.05.2024 15:23 - MERCATO NBA - Rui Hachimura sarebbe punto fermo nei piani futuri dei
Lakers

30.05.2024 15:14 - UFFICIALE A2 - Matteo Schina resta a Torino: contratto fino al 2026

30.05.2024 14:59 - WNBA - I Pistons vogliono resuscitare la franchigia che furono le Shock

30.05.2024 14:57 - Le star della WNBA Stewart e Collier hanno creato una nuova Lega
rivoluzionaria

30.05.2024 14:40 - Finali Nazionali Under 17 Femminile, la 4° giornata con gli spareggi

30.05.2024 14:35 - LBA - Varese, Legovich: «Rimango per la voglia di rivalsa dopo l'ultima
stagione"

30.05.2024 14:22 - LBA - Reyer, Aamir Simms: "Non molliamo, siamo pronti a Gara 4"

30.05.2024 14:04 - UFFICIALE LBA - Davide Denegri saluta e ringrazia la Vanoli Cremona

30.05.2024 13:25 - LBA - Brescia senza Semaj Christon in Gara 3 con l'Olimpia Milano

30.05.2024 13:05 - A2 - Cantù, il vice-presidente Paparelli: "Noi pronti, siamo a un passo"

30.05.2024 12:53 - A2 - Fortitudo, così "Fossa dei Leoni non ci sta": nota per i prezzi a
Trapani

30.05.2024 12:30 - MERCATO LBA - Trento: Pecchia e Caruso nel mirino, uscita Biligha?

30.05.2024 11:50 - NBA Playoff - Dallas verso il recupero di Lively II per gara 5 a Minneapolis

30.05.2024 11:45 - Serie B - Avellino vola in finale, Crotti e Nevola: "Impresa clamorosa"

30.05.2024 11:28 - A2 - Rimini all'aggiunta di una "nuova figura tecnica per rinforzare
l’assetto dirigenziale"

30.05.2024 11:22 - A2 - Forlì, il GM Pasquali: «Eravamo i più forti prima dello stop di Allen». E
sul mercato...

NBA

MERCATO NBA - RUI HACHIMURA SAREBBE
PUNTO FERMO NEI PIANI FUTURI DEI LAKERS

Si prevede una offseason davvero movimenta
per i Los Angeles Lakers, dato il numero di
domande che circondano il roster e lo staff
tecnico, da cui  potrebbero derivare diversi
scossoni importanti. Già adesso la franchigia
californiana si...

INTERVISTE

PAT BEVERLEY: "PAPALOUKAS E TEODOSIC DUE
DELLE PIÙ GRANDI MENTI CHE ABBIA MAI VISTO"

A 35 anni Patrick Beverley ha concluso la sua
undicesima stagione nella NBA, ma prima di
approdare nella Lega statunitense è dovuto
passare dal basket europeo. Uscito da
Arkansas, ha iniziato la carriera con il Dnipro.
Nei tre anni successivi ha giocato tra...

PALLA A SPICCHI

"BILL IL ROSSO", L'ADDIO A UNA LEGGENDA DEL
BASKET DI BLAZERS E CELTICS

Francesco Rivano ci racconta Bill Walton, a
poche ore dalla sua scomparsa all'età di 71 anni
dopo una lunga battaglia contro il cancro.

EUROLEAGUE

MERCATO EL - USMAN GARUBA AL REAL
MADRID? IL GIOCATORE: "IL MIO FUTURO NON È
ANCORA DECISO"

Usman Garuba rimbalza i rumors di mercato in
merito a un presunto accordo per il suo ritorno
al Real Madrid. “Di solito non scrivo qui, ma
questa volta devo farlo. Capisco tutti i
giornalisti/insider e il lavoro che fanno, ma
devono avere rispetto per i giocatori...

LEGABASKET SERIE A

LIVE LBA - GERMANI BRESCIA VS OLIMPIA
MILANO, LA DIRETTA (ORE 20.45)

In diretta dal PalaLeonessa di Brescia la
cronaca testuale di gara-3 tra la Germani e
l'Olimpia. La serie si sposta a Brescia dopo che
Milano ha difeso il fattore campo nelle prime due
gare al Forum e stasera avrà il primo match
point per guadagnarsi un posto in...

SERIE A2

A2 - ALBERTO MATTIOLI: «TREVIGLIO: È UN
EPILOGO TRISTE. IL TRENO DEL BASKET
TREVIGLIESE SI È ARRESTATO DI BOTTO»

Alberto Mattioli, ex socio della Blu Basket
Treviglio, era presente al PalaFacchetti dove i
tifosi si sono riuniti per esprimere il proprio
dissenso in merito alla decisione di Stefano
Mascio di unirsi a Orzinuovi. Le sue parole al
Corriere della Sera Ed. Bergamo....
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30.05.2024 11:14 - MERCATO LBA - I coach in Serie A nel 2024/25: la situazione delle panchine

30.05.2024 11:13 - Serie B Playoff - Ruvo esce tra gli applausi ma in finale ci vanno gli Herons

30.05.2024 11:10 - Violenza: se scorre il sangue abbiamo perso, tutti

30.05.2024 11:04 - Serie B Playoff - Gara 5 vede la Del Fes Avellino espugnare Livorno: Pielle
fuori

30.05.2024 10:55 - A2 - Udine, Gracis: «Avanti con Vertemati per ritentare la scalata»

30.05.2024 10:40 - LBA - Olimpia Milano, le parole di Nikola Mirotic verso Gara 3 a Brescia

30.05.2024 10:35 - NBA - Houston Rockets: il piano per la scelta n. 3 nel Draft NBA 2024

30.05.2024 10:24 - LBA - Virtus Bologna sconfitta in Gara 3 a Venezia, le pagelle dei quotidiani

30.05.2024 09:54 - A2 - Gentilini: «Fortitudo, vogliamo la Serie A. Ma poi serviranno soldi»

30.05.2024 09:45 - A2 - Dustin Hogue: «Complimenti alla Fortitudo, ma senza infortunio in
finale ci saremmo noi»

30.05.2024 09:37 - NBA - I Warriors ospitano 6 prospetti per gli allenamenti predraft

30.05.2024 09:30 - LBA - Sandro Gamba: "Olimpia: adesso Messina ha una squadra"

30.05.2024 09:16 - LBA - Pistoia, si chiude la collaborazione con l’advisor Andrea Di Nino

30.05.2024 09:06 - MERCATO LBA - Reggio, Coldebella: "Galloway e Black? Proveremo a
confermarli"

30.05.2024 09:01 - A2 - Agrigento retrocessa in Serie B, Pilot: "Ci abbiamo provato"

30.05.2024 08:48 - MERCATO LBA - Nutribullet Treviso ai dettagli per Giovanni Veronesi

30.05.2024 08:45 - LBA - Milano, Messina: "A Brescia servirà la forza mentale per giocare
come fossimo 0-0"

30.05.2024 08:34 - LBA - Venezia vs Bologna, la programmazione di Gara 4: in campo domani
20:45

30.05.2024 08:22 - LBA - Virtus, Banchi: "Una squadra come la nostra non può permettersi
17 palle perse"

30.05.2024 08:15 - LBA - Venezia, Spahija: "Questa vittoria ci dà carica, battere la Virtus non
è facile"

30.05.2024 08:10 - MERCATO NBA - I Wizards vogliono tenere il free agent Tyus Jones

30.05.2024 08:00 - MERCATO A2 - VL Pesaro, vicina l'intesa con Pino Sacripanti: questione di
ore?

30.05.2024 07:59 - NBA - Rajon Rondo, possibile nuovo assistant coach ai Lakers

30.05.2024 07:52 - Serie B Interregionale - Playoff: la serie delle finali nei due gironi

30.05.2024 07:39 - NBA - Clippers, con il nuovo contratto Ty Lue diventa uno dei coach più
pagati

SERIE B

SERIE B PLAYOFF - RUVO ESCE TRA GLI
APPLAUSI MA IN FINALE CI VANNO GLI HERONS

La finale che non ti aspetti: saranno Montecatini
e Avellino a giocarsi la chance per salire in A2.
La Tecnoswitch non riesce a vincere gara-5
uscendo sconfitta 82-93 tra gli applausi del
pubblico. E’ stata una stagione molto intensa,
ricca di tante vicissitudini...
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NBA Playoff - L'infortunio di Doncic a
poche ore da gara 5 tra Mavs e Wolves
30.05.2024 18:32 di  Redazione Pianetabasket.com    vedi letture

I Dallas Mavericks stanno cercando di conquistare una vittoria nelle finali della
Western Conference giovedì sera (palla a due alle ore 02:30 italiane del
venerdì). Gli infortuni sono qualcosa di importante da monitorare per i Mavs
mentre si preparano a combattere i Minnesota Timberwolves in trasferta. Luka
Doncic e Dereck Lively II sono tra i Mavericks elencati nel rapporto sugli infortuni
di Gara 5. Mentre di quest'ultimo abbiamo qualche notizia, sul fenomeno sloveno
sappiamo che ha giocato con problemi di infortunio per tutta la postseason. 
senza ancora aver saltato una partita. Doncic ha continuato a esibirsi ad alto
livello anche nelle finali della Western Conference giocando un ruolo
fondamentale nell'attuale vantaggio di Dallas per 3-1 nella serie su
Minnesota. Doncic è elencato come discutibile nell'injury report della NBA con
una distorsione al ginocchio destro e dolore alla caviglia sinistra. Ci si attende,
visto dall'esterno per ogni partita in cui Luka è stato su quel rapporto, è che
Doncic alla fine sarà disponibile.
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EDITORIALE

EUROLEAGUE IN CONFUSIONE: ZERO IDEE, ZERO
EURO E INTERESSI DI BOTTEGA

Le ultime dichiarazioni della coppia Bodiroga-
Motiejunas hanno reso evidente come
EuroLeague Basketball viva un momento di
estrema confusione e i suoi dirigenti abbiano
difficoltà a fare slalom tra le necessità
finanziarie e gli interessi (qualche volta anche...

Serie B Interregionale - Playoff: la serie delle finali nei
Finali Nazionali Under 17 Femminile, la 4° giornata con gli
A2 - Fortitudo, così "Fossa dei Leoni non ci sta": nota per
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Altre notizie - NBA

30.05.2024 18:32
NBA Playoff - L'infortunio di Doncic a
poche ore da gara...

30.05.2024 15:23
MERCATO NBA - Rui Hachimura

sarebbe punto fermo nei piani...

30.05.2024 11:50
NBA Playoff - Dallas verso il
recupero di Lively II per...

30.05.2024 10:35
NBA - Houston Rockets: il piano per
la scelta n. 3 nel...

30.05.2024 09:37
NBA - I Warriors ospitano 6 prospetti
per gli allenamenti...

30.05.2024 08:10
MERCATO NBA - I Wizards vogliono

tenere il free agent...

30.05.2024 07:59
NBA - Rajon Rondo, possibile
nuovo assistant coach ai Lakers

30.05.2024 07:39
NBA - Clippers, con il nuovo
contratto Ty Lue diventa uno...

29.05.2024 23:47
UFFICIALE NBA - Wizards, ecco il

nuovo coach: annunciato...

29.05.2024 23:40
MERCATO NBA - Lakers, incontro

con Borrego ma JJ Redick...

Altre notizie

30.05.2024 19:00 - "Bill il Rosso", l'addio a una leggenda del basket di Blazers e Celtics

30.05.2024 18:46 - Italia 3x3 - Women Series a Marsiglia: la prima giornata delle Azzurre

30.05.2024 18:42 - A1 F - Ilaria Panzera, cuore rossonero, saluta il Geas

30.05.2024 18:32 - NBA Playoff - L'infortunio di Doncic a poche ore da gara 5 tra Mavs e
Wolves

30.05.2024 18:10 - LIVE LBA - Germani Brescia vs Olimpia Milano, la diretta (ore 20.45)

30.05.2024 17:52 - Montenegro, Nikola Vucevic nel roster per il Preolimpico a Riga

30.05.2024 16:58 - A2 - Alberto Mattioli: «Treviglio: è un epilogo triste. Il treno del basket
trevigliese si è arrestato di botto»

30.05.2024 16:55 - LBA - D'Angelo Harrison: «Voglio ripresentarmi pronto per la prossima
stagione»

30.05.2024 16:23 - MERCATO EL - Usman Garuba al Real Madrid? Il giocatore: "Il mio futuro
non è ancora deciso"

30.05.2024 16:10 - EL - Dejan Bodiroga sul futuro delle serbe in EuroLega. Corsa a tre per le
Final Four 2025

30.05.2024 16:02 - I contratti NIL stanno stanno strappando le migliori promesse ai club in
Europa

30.05.2024 15:45 - LBA - Multa per la Reyer Venezia dopo Gara 3 per offese del pubblico agli
arbitri

30.05.2024 15:39 - LBA - Treviso, rinnovo per il team manager Damiano Gava

30.05.2024 15:23 - MERCATO NBA - Rui Hachimura sarebbe punto fermo nei piani futuri dei
Lakers

30.05.2024 15:14 - UFFICIALE A2 - Matteo Schina resta a Torino: contratto fino al 2026

30.05.2024 14:59 - WNBA - I Pistons vogliono resuscitare la franchigia che furono le Shock

30.05.2024 14:57 - Le star della WNBA Stewart e Collier hanno creato una nuova Lega
rivoluzionaria

30.05.2024 14:40 - Finali Nazionali Under 17 Femminile, la 4° giornata con gli spareggi

30.05.2024 14:35 - LBA - Varese, Legovich: «Rimango per la voglia di rivalsa dopo l'ultima
stagione"

30.05.2024 14:22 - LBA - Reyer, Aamir Simms: "Non molliamo, siamo pronti a Gara 4"

30.05.2024 14:04 - UFFICIALE LBA - Davide Denegri saluta e ringrazia la Vanoli Cremona

30.05.2024 13:25 - LBA - Brescia senza Semaj Christon in Gara 3 con l'Olimpia Milano

30.05.2024 13:05 - A2 - Cantù, il vice-presidente Paparelli: "Noi pronti, siamo a un passo"

30.05.2024 12:53 - A2 - Fortitudo, così "Fossa dei Leoni non ci sta": nota per i prezzi a
Trapani

30.05.2024 12:30 - MERCATO LBA - Trento: Pecchia e Caruso nel mirino, uscita Biligha?

30.05.2024 11:50 - NBA Playoff - Dallas verso il recupero di Lively II per gara 5 a Minneapolis

30.05.2024 11:45 - Serie B - Avellino vola in finale, Crotti e Nevola: "Impresa clamorosa"

30.05.2024 11:28 - A2 - Rimini all'aggiunta di una "nuova figura tecnica per rinforzare
l’assetto dirigenziale"

30.05.2024 11:22 - A2 - Forlì, il GM Pasquali: «Eravamo i più forti prima dello stop di Allen». E

NBA

NBA PLAYOFF - L'INFORTUNIO DI DONCIC A
POCHE ORE DA GARA 5 TRA MAVS E WOLVES

I Dallas Mavericks stanno cercando di
conquistare una vittoria nelle finali della
Western Conference giovedì sera (palla a due
alle ore 02:30 italiane del venerdì). Gli infortuni
sono qualcosa di importante da monitorare per i
Mavs mentre si preparano...

INTERVISTE

PAT BEVERLEY: "PAPALOUKAS E TEODOSIC DUE
DELLE PIÙ GRANDI MENTI CHE ABBIA MAI VISTO"

A 35 anni Patrick Beverley ha concluso la sua
undicesima stagione nella NBA, ma prima di
approdare nella Lega statunitense è dovuto
passare dal basket europeo. Uscito da
Arkansas, ha iniziato la carriera con il Dnipro.
Nei tre anni successivi ha giocato tra...

PALLA A SPICCHI

"BILL IL ROSSO", L'ADDIO A UNA LEGGENDA DEL
BASKET DI BLAZERS E CELTICS

Francesco Rivano ci racconta Bill Walton, a
poche ore dalla sua scomparsa all'età di 71 anni
dopo una lunga battaglia contro il cancro.

EUROLEAGUE

MERCATO EL - USMAN GARUBA AL REAL
MADRID? IL GIOCATORE: "IL MIO FUTURO NON È
ANCORA DECISO"

Usman Garuba rimbalza i rumors di mercato in
merito a un presunto accordo per il suo ritorno
al Real Madrid. “Di solito non scrivo qui, ma
questa volta devo farlo. Capisco tutti i
giornalisti/insider e il lavoro che fanno, ma
devono avere rispetto per i giocatori...

LEGABASKET SERIE A

LIVE LBA - GERMANI BRESCIA VS OLIMPIA
MILANO, LA DIRETTA (ORE 20.45)

In diretta dal PalaLeonessa di Brescia la
cronaca testuale di gara-3 tra la Germani e
l'Olimpia. La serie si sposta a Brescia dopo che
Milano ha difeso il fattore campo nelle prime due
gare al Forum e stasera avrà il primo match
point per guadagnarsi un posto in...

SERIE A2

A2 - ALBERTO MATTIOLI: «TREVIGLIO: È UN
EPILOGO TRISTE. IL TRENO DEL BASKET
TREVIGLIESE SI È ARRESTATO DI BOTTO»

Alberto Mattioli, ex socio della Blu Basket
Treviglio, era presente al PalaFacchetti dove i
tifosi si sono riuniti per esprimere il proprio
dissenso in merito alla decisione di Stefano
Mascio di unirsi a Orzinuovi. Le sue parole al
Corriere della Sera Ed. Bergamo....
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sul mercato...

30.05.2024 11:14 - MERCATO LBA - I coach in Serie A nel 2024/25: la situazione delle panchine

30.05.2024 11:13 - Serie B Playoff - Ruvo esce tra gli applausi ma in finale ci vanno gli Herons

30.05.2024 11:10 - Violenza: se scorre il sangue abbiamo perso, tutti

30.05.2024 11:04 - Serie B Playoff - Gara 5 vede la Del Fes Avellino espugnare Livorno: Pielle
fuori

30.05.2024 10:55 - A2 - Udine, Gracis: «Avanti con Vertemati per ritentare la scalata»

30.05.2024 10:40 - LBA - Olimpia Milano, le parole di Nikola Mirotic verso Gara 3 a Brescia

30.05.2024 10:35 - NBA - Houston Rockets: il piano per la scelta n. 3 nel Draft NBA 2024

30.05.2024 10:24 - LBA - Virtus Bologna sconfitta in Gara 3 a Venezia, le pagelle dei quotidiani

30.05.2024 09:54 - A2 - Gentilini: «Fortitudo, vogliamo la Serie A. Ma poi serviranno soldi»

30.05.2024 09:45 - A2 - Dustin Hogue: «Complimenti alla Fortitudo, ma senza infortunio in
finale ci saremmo noi»

30.05.2024 09:37 - NBA - I Warriors ospitano 6 prospetti per gli allenamenti predraft

30.05.2024 09:30 - LBA - Sandro Gamba: "Olimpia: adesso Messina ha una squadra"

30.05.2024 09:16 - LBA - Pistoia, si chiude la collaborazione con l’advisor Andrea Di Nino

30.05.2024 09:06 - MERCATO LBA - Reggio, Coldebella: "Galloway e Black? Proveremo a
confermarli"

30.05.2024 09:01 - A2 - Agrigento retrocessa in Serie B, Pilot: "Ci abbiamo provato"

30.05.2024 08:48 - MERCATO LBA - Nutribullet Treviso ai dettagli per Giovanni Veronesi

30.05.2024 08:45 - LBA - Milano, Messina: "A Brescia servirà la forza mentale per giocare
come fossimo 0-0"

30.05.2024 08:34 - LBA - Venezia vs Bologna, la programmazione di Gara 4: in campo domani
20:45

30.05.2024 08:22 - LBA - Virtus, Banchi: "Una squadra come la nostra non può permettersi
17 palle perse"

30.05.2024 08:15 - LBA - Venezia, Spahija: "Questa vittoria ci dà carica, battere la Virtus non
è facile"

30.05.2024 08:10 - MERCATO NBA - I Wizards vogliono tenere il free agent Tyus Jones

SERIE B

SERIE B PLAYOFF - RUVO ESCE TRA GLI
APPLAUSI MA IN FINALE CI VANNO GLI HERONS

La finale che non ti aspetti: saranno Montecatini
e Avellino a giocarsi la chance per salire in A2.
La Tecnoswitch non riesce a vincere gara-5
uscendo sconfitta 82-93 tra gli applausi del
pubblico. E’ stata una stagione molto intensa,
ricca di tante vicissitudini...
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